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Esportes
Associação de Capoeira
reúne atletas neste

sábado, a partir das 14

horas, para o batizado e

troca de cordões no
Centro Integrado Pref:
João dos Santos
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DE 30 DE OUTUBRO A 05 DE NOV

Economia
As vendas de biquínis na _

região ainda não

deslancharam. Constantes

alteraçõ�s climáticas e a

falta do turista argentino
tem sido prejudiciais para ':
este setor. ]
Página 08-A ""

Benvindo Miglioli,
radialista da Rádio
Sentinela AM, conta um

pouco sobre os seus 29

anos de trajetória e

aventuras no rádio

catarinense.
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Lula chegou lá e LHS aqui

Tubos e Lajotas
W 332-2788

o segundo turno foi
histórico em todo o

país e em SC. O
Cirurgia· Prótese- Clareamento

- torneiro mecânico do Tratamento de Canal· RX

ABC se torna o 39° Adulfose Crianças

presidente do Brasil, R. José Krauss - 60. 'ir332·2095

com 55 milhões de votos. Em Santa Catarina

Luiz Henrique da Silveira vence o governador
, . f

Esperidião Amin em disputa acirrada,
Página 03-A

Política
.

.

. '.

Presidente do PMDB e o prefeito de Gaspar falam ao

Metas sobre o resultado das eleições. Ambos tiveram
seus partidos fortalecidos. Página 04-A

Agricultura
.

Projeto Integrar pode ser estendido a agricultorestas)
que tiverem interesse em terminar o ensino fundamental
ou alfabetizar-se. _ Página 02-B

Variedades

Escritor Gervásio Tessaleno Luz autografa, amanhã, a
primeira reimpressão de seu primeiro livro "Rio que

';l em nossas vidas". Página 08-B

Saúde

Prefeito, vice-prefeita e militantes

� Leia a reportagem sobre dores nas costas. Acompanhe
.

�
as causas, dicas e cuidados para prevenir esse mal que .

comemoram a vitória petista nas urnas de todo o país atinge 80% da população. Página 03-B
�
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Cartuchos

Apedido

Agradecimento. \

-O Diretório Municipal do PMDB de Gaspar agradece'
ao povo gasparense os 12.340 votos ( 49,4%) dados a

Luiz Henrique da Silveira. A partir de 1Q de janeiro de 2003

I ele irá governar "Por Toda Santa Catarina".
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Nasce a esperança
O dia 27 de outubro vai sermarcado para sempre

na história política brasileira. Pela primeira.

vez, a presidência é assumida por um homem que
veio do povo, umafigura que ao longo de toda a sua
vida lutou pelos direitos dos trabalhadores. Pobre,
Luis Inácio Lula da Silva veio de Pernambuco para
o Sudeste em busca de uma vida melhor. Hoje elefoi
levado pelo povo, para o cargo mais importante da

América do Sul, o de Presidente da República do
Brasil.

O torneiromecânico doABCpaulista obteve 61%
dos votos em todo o território nacional. Ganhou em
26 dos 27 estados da federação. A mídia já o

considera o segundo presidente mais votado da
história da democracia mundial, perdendo apenas

para o ator americano Ronald Regan.
Neste domingo, o povo brasileiro e catarinense,

provou que quer mudanças. A eleição maciça do

presidenciável Lula fez com que a mobilização
popular levasse o candidato ao Planalto. Em Santa
Catarina o PMDB de Luiz Henrique da Silveira tirou
opoderdo governadorEsperidiãoAmin. 18mil votos
levaram o prefeito de loinville ao poder do Estado.
llmin venceu em quase todos os municípios, mas não

teve competência para vencer nos maiores colégios
eleitorais do estado.

Estamos revigorados das oligarquias, das velhas
raposas políticas que há anos estavam no poder e

estamos, acima de tudo comfé e confiança nas novas
administrações. Até que se prove o contrário, o PT
não é umpartido digno de escândalos e processos de

corrupção. Os casos isolados como em Santo André
não tiveram êxito por parte da oposição, nem Serra

conseguiu se aproveitar de algo que ainda não foi
solucionado.

Em 2003 a população espera começar do zero.

Todos almejamos que Lula tenha sucesso em Brasüia;
que ele forme Uma boa el]_uipepara o seu governo. O

PT tem ótimas figuras no cenário nacional. Um

presidente não faz um país sozinho, ele faz sim com

a ajuda de uma sólida e unida equipe de governo.

Esperamos também que ele tenha governabilidade
no congresso. Reformas e projetos do PT não terão

sucesso se o Congresso for contra o presidente.
Sabemos das dificuldades em que nosso país se

encontra, mas esperamos e desejamos ao presidente
Lula uma boa sorte e que ainda possamos ter

esperança de ver um Brasil melhor.
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Ilustração: Marcos Cruz

Direito aos médicos

Cidadãos gasparenses perguntam: médicos,
com competência profissional, boas pessoas e

acima de tudo carismáticas, que sempre
cumprimentam os pacientes que atendem não

podem ocupar o seu lugar; que lhes é de direito?
Nós gasparenses precisamos saber por que Dr.

Valdir Testoni eDr. Ricardo de Freitas não podem

abrir os seus próprios consultórios médicos? A
comunidade do município quer saber isso.

Temos um abaixo assinado com mais de 3 mil
assinaturas que pedem consultório médico para
estes profissionais dá medicina.

Elfrida Junkes

Vitória
Os petistas e peemedebistas de Gaspar não consegui
ram conter a alegria da tão sonhada vitória no último

domingo, 27, na eleição do segundo turno para Presi
dente e Governador. Saíram às ruas com bandeiras,
carreatas e muita animação para comemorar com uma

grande festa a conquista alcançada pelos respectivos
candidatos.

Utopia
Já o PT, que hoje assume a maior cadeira, o mais

importante cargo Político de um país, vê um sonho dC?
outrora, uma utopia tomar-se finalmente realidade. E
o novo, é o povo querendo mudanças e exercendo o

direito de cidadania. É o povo acreditando no novo

naquele que diz "Lealdade aos idéias sempre, traição
aos brasileiros nunca". É esperar e ver.

.

Polícia Militar
Nas comemorações do último domingo quando o povo
foi para as ruas, percebeu-se grande organização de

segurança por parte da PM de.Gaspar, que destacou
seu pelotão com'um brilhante trabalho frente ao trânsi
to e a segurança dos munícipes.

Coincidência
Na eleição do último domingo, teve eleitor que mar

cou horário para exercer seu direito de cidadão, dizen
do que iria votar exatamente às 11 :45. Outro um pouco
mais tarde, às 15: 13 e destacou: "antes tarde do que
nunca ...

"

Pedras

Elogiável a atitude da Prefeitura Municipal de Gaspar
por macadamizar as ruas que dão acesso às localida
des. Só precisa. melhor atenção para a quantidade e o

tamanho de pedras que ficam no meio das ruas.

Mau Exemplo
Tem presidente de associação demoradores que não se

conformou em apenas defender seus candidatos nessas

eleições. Precisou também espalhar pelas ruas propa
gandas de campanha eleitoral, dois dias após as elei

ções. Mau exemplo ...

Previsão do Tempo
"Fortespancadas de chuvas e trovoadas no decorrer
da manhã... " com esta previsão, o ultimo sábado na

praça foi cancelado por profecia de um conhecido ci
dadão gasparense. Tudo, indica que ele tem o futuro

, incerto como meteorologista.
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Lula e Luiz Henrique são eleitos'
A votação para governador em Gaspar foi acirrada cómo em todo o estado, Lula venceu com folga

O B'rasil e o 'Estado de Santa
Catarina amanheceram, nesta

segunda-feira, comnovo presidente e um

novo governador. Depois de 13 anos
tentando ser presidente, Luiz Inácio Lula
da Silva do PT foi eleito o 39° presidente
da República do Brasil. Em contagem
recorde, o TSE divulgou às 10 da noite

que Lula estava matematicamente eleito

presidente. Em São Paulo, o presidente
eleito falou aos jornalistas às 1O:30h, no
hotel Continental. Em clima de muita

c.

alegria, Lula e seu vice, José de Alencar,
falaram sobre a vitória e agradeceram os

votos e a militância petista. Logo em

seguida, o presidente eleito foi prestigiar
uma grande festa na Avenida Paulista.
Cerca de 200 mil pessoas agitavam as
bandeiras quando Lula chegou por volta
da meia noite.

Em Santa Catarina o segundo turno foi
disputado acirradamente, O Governador

Esperidião Amin ganhou em quase todas
as cidades do estado, mas perdeu em

cidades grandes como Itajaí, Criciúma,
Chapecó e em Joinville, onde Luiz

Henrique da Silveira, dó PMDB, obteve
mais de 76% dos mais de 290 mil votos

daquele município. O resultado final ficou

apertado, Luiz Henrique venceu com

margem de 18 mil votos. Em 1994 Angela
Amin perdeu para Paulo Afonso com

cerca de 40 mil votos. A derrota dosAmin
foi humilhante nas duas situações. O novo

governador, Luiz Henrique da Silveira,
agradeceu aos eleitores que votaram nele
e principalmente os eleitores do norte do

estado, onde o governador obteve 60%
dos votos. Amin reconheceu a derrota,
mas diz que está com a consciência

tranqüila. O governador diz que lutou
muito para convencer os catarinenses da

LHS venceu eleção com vantagem de 18 mil

sua reeleição e que irá fazer a transição
com total transparência.

O PPB e o PFL sofreram sua maior

derrota nestas eleições. Perderam o poder
no estado, no governo federal e emmuitos
outros estados da Federação. Perderam
cadeiras na Assembléia Legislativa, na
Câmara dos Deputados e no Senado

Federal. As eleições neste ano provaram

que o eleitor brasileiro e catarinense quer
mudanças.

Eleições em Gaspar
Como em todo o estado de Santa

Catarina, as eleições para governador em
Gaspar foi muito acirrada. Os candidatos
ao governo quase empataram. O

governador Espiridião Amin do PPB
obteve 12.656 votos, 50,63% do total.
Luiz Henrique da Silvera obteve 12.340

votos, 49,37% do total de votos válidos.
O comparecimento do gasparense se deu

com 87% dos eleitores. No primeiro turno
Amin ficou em primeiro lugar e fez

Lula fez 55 milhões de votos em todo país
ffi.407. Luiz Henrique ficou em terceiro
colocado no primeiro turno_com 6.390
votos. Agora no segundo turno, com o

apoio do PT, o candidato do PMDB fez o
dobro de votos.

Já a eleição para presidente no

município ficou um poucomais tranqüila,
Luiz Inácio Lula da Silva fez 13.591 votos

e José Serra alcançou 11.391, uma
diferença de um poucomais de 2000 mil
votos. O gasparense aprovou o petista
com 54% do total de votos válidos. Por
incrível que pareça, em algumas cidades
onde o PT administra, o tucano José Serra
venceu Lula. Em Rio do Sul, o prefeito
Jailson Lima da Silva terá que explicar o
fraco desempenho de Lula. Mesma coisa
acontecerá em Itajaí e Brusque, cidades
administradas pelo PPB e PFL onde o

PMDB fez muitos votos. No estado de
Santa Catarina, Lula obteve 64% de
votos. No primeiro turno,o petista fez
56%.

N�meros em -Gaspar
Presidente

Votos

Lula (PT) 1'3.591
Serra (PSDB) 11.391

Porcentagem
54,40%
45,60%

Votos Nulos 1.185
Votos Brancos 567

6,87%
2,07%

Governador

Amin (PPB) 12.656
LHS (PMDB) 12.340

50,63%
·49,37%

Votos Nulos 1.923
Votos Brancos 515

7,01%
1,88

Comparecimento 27.434

Abstenção 3.822
87,77%
12,23%

Militantes invadem as ruas em todo o país.
Em Gaspar a festa petista teve como aliado

o PMDB deLuiz Henrique, deito governa-
dor de se

''Prefiro não

afirmar nada,
mas acredito

que ele pode
ser um grande
presidente e

fazer melhoras

para o povo
brasileiro".

José Medeiros, 53 anos

Comerciante - Figueiras

"Não acredito

que possa
melhorar muita

coisa, não.
Prefiro esperar
para ver o que
vai acontecer".

Leonida

Deschamps
Zvange, 50 anos Costureira -

Belchior Baixo

"Espero que
não mude

nada, porque
se ele fizer

alguma coisa
vai ser para

piorar a nossa
situação".

, \
Simone Spengler, 28 anos

Comerciante - Centro

"Se ele der
continuidade ao

governo de FHC e

se a crise que abala
omundo cessar,

vamos continuar a
ter melhorias. O

governo dele tem
tudo para dar certo",

Márcia Regina da Luz, 27 anos
Comerciante - Sta Terezinha

"Tomara que
mude

bastante

porque o

povo está sem

dinheiro, mas
não tenho

muita ""'--''--'----'-�

esperança, não".
Pedro Soares, 36 anos
Comerciante - Figueira

Jantar Frutos. do )Viar' é no �aurs

Rua Itajaí, 552- Centro Faça sua reserva pelo fone
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Conheça o presidente eleito
Lula, 57 anos, viveu uma realidade parecida com a damaioria dos brasileiros

De torneio mecânico 'a presidente

'N ascido a 27 de outubro de 1945
na cidade de Caetés (PE), Luiz

Inácio Lula da Silva, eleito presidente
da República Federativa do Brasil, na
eleição que todos dizem ter sido amais
democrática e amais histórica de nossa

existência, teve uma vida como a

maioria do povo brasileiro.
Aos 12 anos de idade, quando se

mudou na companhia de sua mãe para
São Paulo, teve que trabalhar como

engraxate e entregador de roupas em

Javanderia para garantir sua própria
sobrevivência. Em .1963, quando
dividia seu tempo entre o curso e o

trabalho, formou-se torneiro mecânico
pelo Senai, ingressando no ano

seguinte na Metalúrgica Aliança para,
trabalhar como operário, onde
acidentalmente perdeu o dedomínimo
da mão esquerda.
Lula, que em 1975 elegeu-se

presidente do Sindicato dos

Metalúrgicos de São Bernardo do

Campo e Diadema (SP), surgia no país
como uma nova liderança, que mesmo
sob o regimemilitar, desafiava o poder
constituído, na luta por melhores
salários para os metalúrgicos do ABC
Paulista. Na busca por melhores

condições de trabalho, ingressou na

vida política através da atividade

sindical, da qual começou a fazer parte
em 1966, por intermédio de seu irmão
José Ferreira da Silva, o Frei Chico,
militante do extinto Partido
Comunista.

Em 1979, quando os metalúrgicos
doABC entraram em greve, o sindicato
sofreu intervenção do Governo

Federal, que destituiuLula de seu cargo
e, em seguida no ano 1980, quando
mais de 100 mil trabalhadores
aderirain ao que foi considerado pela
imprensa na época de "a maior

paralisação operária da história do
sindicalismo brasileiro", o então

homem barbudo de aproximados 1m
66cm foi preso com mais sete

sindicalistas pelo Dops (Departamento
Estadual de Ordem Política e Social),
como forma de pressionar a volta ao

trabalho.
Durante o tempo que esteve

preso,sua mãe Eurídice Ferreira de

Mello, uma guerreira, como o próprio

Lula a definiu, faleceu de cancêr. No

seu enterro cerca de 2000
trabalhadores aglomeraram-se
próximo ao cemitério para saudar o
sindicalista e pedir sua libertação.
Adorado pela camada assalariada e

discriminado, ignorado e abandomado

pelos patronais, Lula, que participou
da fundação do PT (Partido dos

Trabalhadores), precisou se candidatar

quatro vezes para finalmente ser-eleito
Presidente do Brasil.

E o que é melhor de tudo, com
apenas cinco anos de estudo regular e
um curso técnico, o petista que
conseguiu resgatar a esperança' do

brasileiro, cansado de votar em

diplomados que não conseguiram
sequer minimizar os problemas do

Brasil, mostrou-se, ontem, perante o

mundo todo, um homem que será

capaz de governar o país, convivendo
com a direita que o apoiou e as alas
mais a esquerda do PT, que é possível
comandar essa nação com a pressão
dos sem-terra, de um lado e do tal

mercado, que ama o dólar e esnoba o

real, do outro.

"O Brasil votou sem medo de ser

feliz" falou o novo presidente do Brasil A esperança do novo presidente

no Fantástico do dia das eleições,
, mostrando um enorme contentamento

por ter conseguido quebrar tabus ditos
por economistas e empresários de todo
o mundo e por ter conseguido um

número de votos que' só fica atrás dás
votos que RonaldReegan teve quando
foi eleito presidente dos Estados
Unidos.

Como gerar milhões de empregos
Muito oportuna a colocação do Sr.

Miguel Abuhad no Jornal de Santa
Catarina de 25 do corrente, sob o

título "Afinal, como gerarmilhões de
empregos? "Realmente, aspromessas
dos candidatos para a criação de

empregos não passam demeras frases
de efeito político, infelizmente sem

nenhum conteúdo. De prático, nada.
Parabéns, Sr. Abuhad,

o desemprego e a filosofia
arrecadadora de impostos

Na agricultura a mão de obra foi
substituída pela máquina, e não há
como revertê-la. Com isso surgiu o

movimento dos sem terra e que, com

a apregoada redistribuição das

mesmas em minifúndios, lião vai
solucionar o problema desse enorme

contingente de desempregados e

desocupados.
Também na indústria e demais

setores produtivos, as máquinas,
aliadas ao enorme desenvolvimento
da informática, são os grandes
eliminadores de empregos. Todas as

empresas, grandes e pequenas, estão

passando por enormes dificuldades.

Ou automatizam e desempregam, ou
afundam e desempregam, com o que,
de uma ou de outra forma, matam o

consumidor. É preciso que nossos

futuros governantes, do Executivo e

do Legislativo, mudem a atual
arcaica filosofia de primeiro os

impostos, e depois os salários, e

depois ... para:

1 ° - A remuneração do capital,
pois sem capital não há fonte de

emprego;
2° - Salários e empregos;
3° - Obrigações mercadológicas;
4° - Impostos e encargos sociais;
5° - Investimentos, para a

manutenção, da empresa e dos

empregos e seus desenvolvimentos;
6° - Etc. etc. etc. A reformulação

tributária em benefício de empresas
geradoras de emprego será fator

decisivo para amanutenção e criação
de empregos. Abraham Lincoln,
Presidente do Estados Unidos, já há
140 anos, dizia: "Não fortalecerás os

fracos, se enfraqueceres os fortes".

Victor Frech
Administrador de Empresas

Artigos podem ser enviados para : jornal@jornalmetas.com.br
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Funcionário �úblico

Clóvis Hostin

No último dia 28 de outubro

comemoramos o Dia do Funcionário
Público! É grande o número de

pessoas que promovem diversos

comentários sobre os funcionários

públicos.
Comentários geralmente "mal

dosos", do tipo .. funcionário público
não trabalha .. não faz nada ... Enfim,
são tantos que dá pra perder a conta.
O mais interessante é que grande
parte destas pessoas que promovem
estes comentários estão ansiosos

aguardando o concurso público pra
"entrar na Prefeitura".

Todos os dias a quantidade de

telefonemas e de pessoas que vêm

pessoalmente obter informações
sobre o "tal concurso" é gigante. Tem
.muita gente que fala mal, mas quer
entrar! Uns dizem que ouviram pelo
rádio, outros insistem que já viram

no jornal, e outros ainda, falam que
o "meu colega" já até fez a inscrição.
Não é verdade! Mas o que chama

mesmo atenção é que o interesse é

muito grande, talvez acreditem na

terrível e enganosa idéia de que
realmente "não se trabalha, não se

faz nada".

Atualmente, este tipo de atitude

não é mais aceitável. Os tempos
estão mudando (ainda bem). As
pessoas falam sem conhecer- o

verdadeiro trabalho e a

responsabilidade de um funcionário

público.
É claro que como em qualquer

outro lugar ou empresa, existem

erros e problemas que, com o tempo,
são corrigidos. Agora, se o

pensamento de algumas destas

pessoas que imaginam participar do
concurso público e conseguir uma
vaga para se encostar (usando bem a'

expressão popular) pode tirar o

cavalinho da chuva. As coisas não

são mais assim!
Parabéns aos amigos e com

panheiros funcionários públicos!

Aulas Práticas e Teóricas
Renovação e la Habilitação

C 332-2334 - 332-5010 �
Faça sua habilitação em até 6 vezes

Aprenda a dirigir com quem gosta de ensina
.- .._._---_._ .. __ __ ._ _ _ _ _ -_ _---_._._._ .

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 676 - Centro - Gaspar
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PMDB e PT fortalecidos nas eleições 2002
Com Lula e Luiz Henrique eleitos, prefeito de Gaspar e presidente do PMDB mostram-se satisfeitos

Nessas eleições, que confirma
damente foram as mais

marcantes da história do Brasil, o

PMDB (Partido de Mobilização
Democrática Brasileira) e o PT·'

(Partido dos Trabalhadores) se

sobressaíram perante os dem�ais. Quem
nos afirma isso é o presidente do

PMDB, Adilson Luiz Schmitt, que
mostrou extrema satisfação em

anunciar que o PMDB, a partir de

2003, estará governando cinco estados

brasileiros, entre eles, Paraná, Santa
Catarina e Rio Grande do Sul.

Para Adilson, que manteve uma

postura única durante todo o processo
eleitoral, o fortaleéimento que seu

partido teve deve ser considerado
como uma ala histórica da conduta de
Ulisses Guimarães através da qual Luiz
Henrique da Silveira (PMDB),
governador eleito, será um interlo
cutor do trabalho de luta desse fale
cido senhor que foi presidente da
Câmara Federal no ano de 1988

quando foi promulgada nossa

constituição.
Quem mostrou muita satisfação

também nessas eleições que tiveram
uma grande ascensão internacional, foi
o prefeito do nosso município, Pedro
Celso Zuchi (PT), que acredita ser a

vitória e o crescimento do Partido dos
Trabalhadores resultado de um bom
trabalho em equipe onde os integrantes
do partido mostraram à população que
o PT sabe governar com honestidade e

transparência.
O presidente eleito da República,

Luiz Inácio Lula da Silva (PT), que
recebeu o apoio do PMDB nos estados
do Paraná e em Santa Catarina, contou
com um importantíssimo fator para
conseguir quebrar tabus e tirar da

cabeça das pessoas a idéia de que o

Contentamento estampado no rosto e

na roupa

PT é um partido radical. De acordo
com o prefeito da cidade, esse fator é
o tão comentado quarto poder, o

jornalismo e a mídia nacional, que
fizeram uma das mais completas
coberturas políticas da história da

imprensa.
Segundo o presidente do PMDB,

que afirma que o atual governador
Esperidião Amim(PPB) se preocupou
durante sua campanha em criticar os
candidatos e no seu governo em

beneficiar uma ou outra cidade, a

exemplo deFlorianópolis, já havia uma
esperança muito grande de que Luiz

Henrique da Silveira fosse eleito

governador do estado, pois seu

trabalho, sua trajetória como político
que faz mudanças, já somam alguns
anos.

Alianças um tanto

quanto confusas

As políticas de alianças, as quais os
partidos se uniram para apoiar
determinado candidato, confundiram

Vereadores e agricultores
discutem Projeto de Lei
Na última quarta-feira estiveram reu

nidos a SecretariaMunicipal deAgricul
tura, agricultores associados da

Coopergaspar e os vereadorespara dis
cutirem a respeito do Projeto de Lei que
institui o Programa de Verticalização da

\ Agricultura Familiar (PROVE Gaspar)
que está tramitando na Câmara.

O Projeto prevê incentivos para a im

plantação e melhorias em pequenas
agroindústrias, como isenção de taxas

municipais por cinco anos e assessoria,
por parte do poder público municipal,

para a elaboração de projetos, pesquisas
de mercado, treinamento e plano dê
marketing para os pequenos agricultores
do município ..

O presidente da Coopergaspar,
Gervásio Junckes, pediu o apoio dos ve
readores para a aprovação do projeto que,
na sua opinião, será um grande benefí

cio, criando empregos e gerando renda

para o município.
Os vereadores presentes elogiaram a

iniciativa e garantiram o empenho para
a aprovação do projeto.

um pouco o eleitoradobrasileiro, mas
na verdade a neutralidade que fora
deixada de lado, principalmente após
as eleições do 10 turno, proveu que está

surgindo no Brasil o que se. pode
chamar de uma "nova política", como
comenta o prefeito gasparense.

Essa nova política parece não ter

muitas explicações. A busca por um
"bem estar social" e pelo poder
continuam e aí encontramos Ideli
Salvatti (PT), eleita Senadora, que

pediu o impeachment do eX:
governador do estado, Paulo Afonso

(PMDB) fazendo parte de um partido
que agora se coligouao outro.

Ao perguntar ao presidente do
PMDB sua opinião a respeito da

quebra do BESC e do péssimo trabalho
de o:Raulo Afonso, ele surpreen
dentemente responde que "indiferente
do partido, os responsáveis devem ser

punidos".

o que vamos ganhar com
Lula e Luiz Henrique

Adilson acredita que Luiz Henrique
manterá os bons projetos deAmim que
estiverem em andamento, desempe
nhando um bom papel voltado ao nos

so município, que do 10 para o 20 tur-

�==���------�----===

"PT não é radical, é um partido honesto e

transparente"
no deu ao governador o dobro de vo

tos. Ele buscará suprir as necessidades
que cada município carecer, além de
fazer com que nós, contribuintes, te
nhamos satisfação em ser atendidos

pelos serviços públicos que funciona
rão em conjunto.

Lula, segundo o prefeito Pedro Cel
so Zuchi, trabalhará com uma política
de inclusão, em que todos os municí
pios terão um tratamento igualitário,
onde não havendo discriminação nas

cidades que não forem governadas pelo
PT.

Comércio de Mármores e Granitos Ltda

Venha nos visitar e Confira nossospreçosl
,

ir (47) 332-5995
Rua Frei Sol'ano, 1097 - Gasparinho

t 9101-2182
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Vendas não deslancharam ainda
Bicho Brasil, diferentemente da Ducel Biquínis, foi prejudicada pela ausência

_
do turista argentino

.

A produção e a venda de biquínis, que
-

produção cerca de 30% a mais do que no

a cada ano é renovada, tem sido ano passado.
prejudicada devido às variações De acordo com a Sócia - Gerente da
climáticas que temos sofrido Bicho Brasil, que é formada em

constantemente e à falta do turista enfermagem e iniciou seu trabalho com

argentino, que pelo 2° ano consecutivo biquínis ocasionalmente há 15 anos, o

deixou de vir ao Brasil, por causa da crise serviço oferecido aos turistas custa caro

que a Argentina enfrenta hoje ef!l dia. e pouco satisfatório. E por isso que ela
De acordo com a Sócia-Gerente da vem cada vez mais investindo no seu

Bicho Brasil - Biquínis e Maiôs, Maria produto e adaptando-o- ao padrão dos
Inês S. Darolt, na sua fábrica, que consumidores e consumidoras da região
funciona o ano inteiro, os meses de Sul do Brasil.
faturamento são de agosto a A Bicho Brasil, que todo ano com a

janeiro."Anos atrás vendíamos atémarço chegada da primavera contratava novas

porque turistas argentinos da terceira funcionárias, esse ano ainda não contratou
idade vinham para cá após o carnaval e ninguém. "A venda dos produtos que
acabavam comprando tudo o que iriam geralmente vão para as cidades

precisar durante sua permanência em interioranas do Paraná, Santa Catarina e

nosso estado", afirmou Maria Inês, Rio Grande do Sul não deslancharam A moda pede muita estampa, calçinhas retas e baixas e busto versátil

ainda", falou Maria Inês que está com a

mesma meta do ano passado, vender
50.000 (cinqüenta mil) peças, entre elas

biquínis, maiôs e sungas com um preço

que varia de R$ 16,00 à R$ 32,00.
Embora os anos anteriores tenham

sido bem mais rentáveis para a Bicho

Brasil, esse ano mesmo com o aumento

dos tecido na casa dos 50% e com o

aumento dos' aviamentos na casa do 60 a
�

Amoda para o próximo verão tem uma

70%, sua produção mesmo prejudicada inspiração vinda de Cuba, onde há
com as altas do dólar tem se sobressaído. predominância de muitas cores, muitas

Para a sócia-gerente da Bicho Brasil estampas e muita mistura de estampas.
e para a proprietária da Ducel Biquínis A Bicho Brasil e a Duéel, que fazem
até a concorrência, que não é pouca, um sério trabalho pára desenvolver seus
colabora com suas vendas. "Os turistas produtos, trabalham comumamodelagem
vem para nossa região porque aqui própria, adaptando as tendências de cores
encontrarão diversas fábricas, lojas, ao produto o qual agrada os homens e

diversos modelos e diferentes padrões de mulheres do Sul do Brasil, que ainda são

qualidade", comentou Maria Inês que um pouco conservadores.
assim como Sônia Bassanini, acredita que A tendência para nosso próximo verão
a concorrência acaba se tomando algo é desfazer a idéia de conjunto e misturar
saudável e lucrativo, ainda mais porque listra com florais, estampas maiores com
ambas confiam no resultado do seu menores na qual prevalece uma harmonia
trabalho para aprimorar mais e mais os de cores.
seus produtos que são inspirados nas Os modelos, que podem ter

coleções de estilistas renomados na Feira acabamentos de lingeries e toques
de Banho que acontece na Espanha, no românticos, pedem calcinhas retas e

mês de novembro, trazendo as tendências baixas e busto versátil. O uso demiçangas
em cores e tecidos '-e na feira Beach e acessórios continuam em alta. O

Verão 2003 com detalhas que imitam lingeries Biquínis, que acontece no mês de julho, negócio é personalizar os trajes de banho.

acreditando que o turismo na nossa região
está sendo,mal explorado.

A proprietária da Ducel Biquínis não

pensa da mesmamaneira que Maria Inês.

Para ela a ausência do turista argentino
não interferiu nas suas vendas, tanto que
esse ano mesmo com as variações
climáticas, já contratou novos

funcionários e pretende aumentar sua

em São Paulo.
Sônia Bassanini acredita que seus

negócios têm sidó bons, mesmo porque

produz e lucra o ano inteiro, pois no

inverno fabrica linha "fitness" e no verão
os tão adorados biquínis.

Verão 2003

o clássico cortininha estásempre em alta

Para os homens, as sungas continuam
nas cores clássicas preto e azul marinho,
porém com uma lateral mais larga.

Agente de frete
Juliano

Fone 9969-1824
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Associação do Belchior está renovada
Moradores do bairro agora têm novos' representantes da comunidade, para um mandato de dois anos

-

-

;::;:;

presidente diz que tudo que a

comunidade no OP será definido

pela diretoria como prioridade -

"é pelos rumos do OP que vamos

trabalhar, (udo que a comunidade
definir nele" explica.

Em matéria veiculada no

Jornal Metas de setembro, o ex
presidente Olegário Schmitt
dissé que preferia a emancipação
doBelchior de Gaspar. Já C0!Tea,
a principio não vê por esta ótica,
diz que precisaria ver um

resultado prático -= "não vejo
nenhuma vantagem na

emancipação do bairro" diz José.
Ele ainda relata que a população
do bairro. tem muito mais
facilidade para ir a Blumenau do

que ir para o centro de Gaspar,
José diz que isso sempre foi um

problema.
Agora Belchior tem o serviço

� de transporte coletivomunicipal.
§ O presidente da associação diz
o
u,

que melhorou um pouco esse

problema de deslocamento.
com alguma organização Perguntado se aprovaria o novo

governamental. José diz que uma sistema de transporte coletivo,
das metas da nova diretoria é José diz que ainda é muito cedo

recuperar o prestígio da' para dizer algo. Ele ressalta que

Associação de Moradores do tudo que está num começo e é

Belchior. para mudar, tem dificuldades de

O novo presidente espera implantação e diz que os

montar uma nova estratégia de transtornos são normais.

trabalho, "queremos trabalhar A posse da chapa "Belchior
"

junto aos órgãos públicos, Coerente" será agora, no

principalmente a prefeitura, próximo dia IOde novembro. A

trabalhar em cima do orçamento eleição do dia 19/10 foi fun

participativo do município" diz damental para uma nova

Correa. No OP deste ano, a mobilização dos moradores do
comunidade definiu como bairro. José tem esperanças de

prioridade a construção de um poder fazer algo de significante
posto de saúde, tendo em vista em prol da comunidade do

que este que está no bairro é bairro. "Sei que li cobrança é

muito _pequeno e deficitário. O grande em cima do presidente,

Com 40 votos da comunidade, a chapa Belchior Coerente promete resgatar o prestigio com a comunidade

o SAMAE de Gaspar parabeniza a todosos SERVIDORES PÚBLICOS pelo
seu dia - 28 de outubro, e agradecq em especial aos, servidores. da

autarquia pelo empenho e dedicação no cumprimento da missão de levar
a cada estabelecimento de nossa-cidade um produto do mais alto padrão

de qualidade com eficiência, segurança e confiabilidade.

Distante ele é. Mais de 15 comunidade do bairro.

quilômetros do centro de O presidente' da associação,
Gaspar. Um lugar calmo e colo- professor do Colégio Frei

nizado por imigrantes e descen- Policarpo, José Correa, falou

dentes de alemães. O Bairro sobre a eleição e os projetos da

Belchior é um exemplo e um lu- nova diretoria. Correa diz que as

gar onde moram pessoas hones- eleições ocorreram normal

tas e hospitaleiras. mente. A chapa, única inscrita

Diante disso, aconteceu a na eleição, alcançou so�ente 40
nova eleição para a Associação votos. "Poucas pessoas se

deMoradores, representantes da interessaram em votar, na última

comunidade no bairro que agora eleição a outra chapa teve 160

vão lutar pelos direitos e anseios votantes" diz o professor. O

daquela comunidade. Neste mês motivo de tanta falta de interesse

a associação elegeu uma nova da comunidade seria o desgaste
chapa. A chapa "Belchior político como representação dos
Coerente" é formada por pessoas moradores. Ele diz que a nova

sem vínculo partidário e com chapa não possui nenhum

g�ande vontade de ajudar a vínculo com partido político ou

Gaspar

SAMAE

todo mundo acha que só porque
existe um presidente da

associação de moradores temos

que nos dedicar 14 horas. Vamos

no dedicar com afincó, mas

pensando também na nossa vida

privada" diz Correa. Ele também
clama que gostaria de ter mais

pessoas da comunidade

envolvidas na Associação e

espera ganhar a confiança de

todos nesta gestão.
O bairro possui uma porção

de problemas e o Secretário de

Administração e Finanças,
Maurício Junkes, disse a nossa

reportagem que com a aprovação
do orçamento 2003, o Belchior

será atendido através da

reivindicação da comunidade no
OP. Junkes diz que a obra do

posto de saúde será feita no ano

que vem com 100% de certeza.

"O dinheiro está aprovado no

orçamento de 2003. São R$ 115

mil reais para a construção do

prédio e mais R$50 mil para a

compra e a instalação de

equipamentos para o posto" diz
o secretário Mauricio Junkes

Professor José Correa: presidente

------- - c---�--
------
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Orçamento apresentado
e. Alcimir José Pillottoo município espera a aprovação do orçamento que prevê um gasto de 43 mil

Senhor, ensina-me
a envelhecerNa

noite do último dia 23,
autoridades e lideranças locais

acompanharam a divulgação do orça
mento para a prefeitura em 2003. O

governo mostrou a todos, detalha
damente, as ações daPrefeitura de Gaspar
para o próximo ano. Serão mais de 43
milhões de reais em gastos em todas as

secretarias da prefeitura. O dinheiro virá
de receitas vindas da própria prefeitura
municipal, receitas externas e de
convênios.

O Secretário de Administração e

Finanças, Mauricio Junkes, diz que tudo
foi apresentado certo para os vereadores.
Diz também que o total de receita própria,
cerca de 8,5 milhões de reais, provêm de
taxas e impostos que são cobrados pela
prefeitura, como o IPTU, coleta de lixo,
multas de trânsito e outras taxas e

impostos.
Depois o secretário explica sobre os

17,5 milhões de reais que virão de recei
tas previstas, isto é, um dinheiro que foi
solicitado através de projetos ou de re

passes do Estado e da União. O dinheiro

proveniente de convênios, só virá medi-
.ante a aprovação de projetos. São 12 mi
lhões que precisam ainda ser aprovados
pelos financiadores como o Estado, União
e o BNDES. Junkes diz que esses proje
tos também dependem da pressão dos po
líticos, representantes do povo em

Brasília ou em Florianópolis.
Os 4,9 milhões de reais provenientes

dos fundos, estarão à disposição assim

que todo o dinheiro for repassado. A
Saúde, por exemplo, tem um orçamento
estimado em 4,4 milhões de reais. Deste
'dinheiro, 1,3 milhão virão do Fundo de
Saúde e de convênios com o Estado e a

União.
O SAMAE terá também uma

importante verba para o ano que vem.

Serão por volta de 3,1 milhões que serão
colocados à disposição do órgão.

A eleição do presidente Lula é

apontada como uma esperança para o

governo petista de Gaspar. Junkes diz que

Senhor, ensina-me a envelhecer,
convence-me que a comunidade não me
fez nenhum agravo se me vai
"exonerando" das responsabilidades, se
não mais solicita minha opinião, se

escolhe outros, para ocuparem meu

lugar.
Despoja-me do orgulho. da

experiência acumulada e da veleidade
de me julgar insubstituível.

Que eu saiba ver, no gradativo
desprendimento das coisas apenas a lei
do tempo.

Que eu descubra nesta transferência
de encargos, uma das palpitantes
expressões da vida que renova sob o

impulso da tua providência.
Faz, Senhor, que eu consiga ser ainda

útil nesta terra contribuindo com

entusiasmo e com a oração para a alegria
e a coragem de quem recebe o turno das

responsabilidades.
Que eu viva sem perder o contato

humilde e sereno' com o mundo em

transformação.
Que eu não lamente o passado, mas

saiba fazer de meus sofrimentos

pessoais, um dom de reparação social.

Senhor, faz que meu afastamento do

campo de trabalho seja tão simples e

natural como um sereno e feliz luminoso

pôr-da-sol.
Agora, a minha parte é pedir e

confiar. Não sei se Deus dará a resposta
que espero, mas a resposta e Ele deixo,
pois sua vontade é sempre amar.

Senhor, a primeira coisa que vou te

pedir é saúde, um corpo forte e uma

mente sadia.

Depois, dá-me para pensar com
clareza. Dá-me coragem para conseguir
caminhando quando o caminho for
difícil. E dá-me confiança verdadeira.

Finalmente, Senhor, faz-me sentir

que estás sempre comigo, que eu não
caminho só.

Senhor, estas cinco coisas que te

peço, o resto farei por mim mesmo: Sei

que embora as forças não ajudam tanto,
mas com sua presença, creio que
conseguirei enfrentar a minha velhice
com seriedade. Amém. ..

Secretaria de Obras terá uma verba no valor de 16 milhões

temos uma certa vantagem, pois somos

do mesmo partido do presidente Lula.
"Encaminhamos vários projetos e temos

esperança na liberação de mais dinheiro"
explica Junkes. A nova ponte será uma

das prioridades com o dinheiro federal.
Ela será construída próximo ao ginásio
João dos Santos e beneficiará as

comunidades de Gaspar e Ilhota. As

segundas ações mais importantes com o

dinheiro federal serão as obras de
saneamento básico que logo teremos aqui

no município.
O orçamento foi mostrado na quarta

feira,. no OP. Dois milhões são do OP e

foram distribuídos de acordo com o

número de moradores nestes bairros. A
audiência publica do último dia 23 foi em
razão de ser uma obrigação da Prefeitura
em tomar o orçamento um documento

público.Agora o orçamento será colocado
em discussão e apreciação na Câmara de
Vereadores e logo será votado. O
secretário espera uma votação unânime.

ValorR$ *

1.300.000,00
563.470,00
220.200,00

2.556.791,00
9.009.068,00
737.040,00
844.500,00

16.034.350,00
2.263.350,00
470.500,00

4.440.000,00
1.199.260,84
130.500,00

3.150.000,00
43.368.561,00

Secretarias
Câmara de Vereadores
Gabinete do Prefeito, Imprensa e Procon
Assessoria Jurídica

Administração e Finanças
Educação
Indústria Comércio e Turismo

.

Agricultura
Obras

Assuntos Estratégicos e Planejamento
Fundação Municipal de Esportes
Fundo Municipal de Saúde
Fundo de Assistência Social
Fundo da Criança e do Adolescente
SAMAE
TOTAL

* Valores incluindo o Orçamento Participativo e os convênios de

projetos encaminhados ao Estado, União e BNDS que só serão
realizados com a liberação de recursos Fraternalmente em Cristo,

MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

CIRCUITO
Agora em novo endereço

.

Eletro Comercial LIda. {;UI:JfiyltJ luto MMMitll
..._---_..

Manter em dia o pagamento da fatura
da água mantém o seu abastecimento
sem problemas, Além disso, você pode
parcelar em até 10 vezes os débitos
vencidos garantindo o fornecimento
ininterrupto de água.

Material Elétrico de Alta e Baixa Tensão

.-_Consultoria Técnica - Projetos Elétricos..,...__,SAMAEI
Gaspar

Sinônimo de qualidade e credibilidade.
if (04) 332-1501

Rua Arnoldo Schramm, n" 33
Avenida das Comunidades - Centro - Gaspar

Rua Anfilóquio Nunes Pires, 1451
Fundos (Próximo à Chantelle) Figueira - Gaspar.

Fones: 332-1058/332-5340
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Por: Marlon S�einer Pasini

Benvindo Miglioli, 29 anos

fazendo amigos

BenvindoMiglioli ao lado de Elias Silvera

, 'N
assa saudação ouvinte, esta no ar mais
um programa da Rádio Sentinela".

.

Sim, os ouvintes da rádio escutam isto
há quase 29 anos na voz do radialista e atual diretor
da Rádio Sentinela, Benvindo Miglioli. Começou
como locutor na Rádio Estadual Ibirama, hoje atual
Rádio Sentinela Ibirama. Passou pela Nereu Ramos e

Difusão, atual Globo. Todas ainda ativas nas ondas da
AM.

Neste ano, em que o rádio esta completando 80
anos no Brasil, ele continua mais vivo do que nunca.

As rádios começaram como rádios clube em que sócios

pagavam para mantê-la a rádio funcionando e, a

programação era musical e literária ...O rádio,
atravessou nosso século grandiosamente. Tem a

peculiaridade de ser mais veloz do que a TV e talvez
essa seja a vantagem que se tem em cima da dos outros
meios de difusão. "Se deu um acidente, não sei onde,
eu tenho a notícia ...Solto a quentinha. Enquanto na

TV tem que se produzir, editar e tudo mais", difere
Benvindo.

.

Miglioli fez parte da história da rádio em Gaspar.
Desde quando os radialistas eram vistos como

autoridades locais, idolatrados pela comunidade, até

quando o rádio - principalmente aAM - sofreu o baque
da TV Coligadas e outras que se instalavam em

Blumenau e região.
Umdos programas que Benvindo criou era "Quem

Sabe Mais?", o programa, de pergunta e resppstas,
durou 4 anos, de segunda à sexta, das 9 às 11 horas..
"Era um programa igualzinho o do Sílvio Santos, no
qual eu dava as perguntas e a comunidade respondia.
Claro, os valores dos prêmios não eram tão altos",
comenta sorrindo o locutor falando do orgulho desta
iniciativa que acabou sendo citada em quatro jornais
do Brasil como um dos melhores programas de rádio

Radialista da Rádio
Sentinela conta um pouco

da sua trajetória no

rádio catarinense.

da época.
A rádio Sentinela, presente há tanto tempo na cidade

de Gaspar, foi a única a se manter funcionando durante
as enchentes de 1983 e 1984. Benvindo ficou, junto com

,&um engenheiro técnico, JoãoAlukuker, por uma semana

: sempoder retornar para casa alimentando-se de laranjas
s e água mineral querendo mandar uma mensagem para
seu pai que estava ouvindo lá em Balneário Camboriú",
lembra.

.

Houve, também, funcionários da rádio que fizeram
sua história. Como Elias Silveira que tornou-se o

primeiro candidato do PT ao senado. Trabalhou também
na rádio Menina. Depois, tornou-se jepórter daRede
Record de Itajaí e repórter da Rede'I'V no Acre, Agora
esta novamente na rádio Menina de Balneário Camboriú.

•• o.J/T

"Rádio é com alimento pra mim" , dia Miglioli

do momento que eles precisam de alimento, abrigo e
assim por diante", explica Miglioli sobre corno é sua

relação com os ouvintes.

. Hoje, já aposentado, ainda continua a fazer seu

'''Programa Benvindo Miglioli, 29 anos fazendo

amigos". Programa diário que vai ao ar diariamente
das 13h às as 14 horas da tarde. "O rádio é como

Benvindo lembra também a época em que o locutor alimento pra mim".
era um ídolo na comunidade. "Eu colocava as faixas
nas rainhas de sociedade, até duas vezes num mesmo

dia. Cobrava praticamente o mesmo tanto que ganhava
na rádio trabalhando durante ummês", lembraMiglioli.

Situações inusitadas também não faltaram na história
do locutor. Quando trabalhavam na rádio de Ibirama,
recebia cartas de 25 municípios da região. A
correspondência se tornou tanta, que foi doada ao Lion's
Club para um programa de reciclagem. Sendo que quase
90% eram mulheres que escreviam para seu ídolo, o
locutor. "Tinha parentes; por exemplo, que mandavam
algunsMarcos (moeda) da.Alemanha oferecendo música
para seus parentes", lembra.

Em 1973, se candidatou a vereador por Ibirama por
insistência de seu empregador na época. Acabou
elegendo-se co� 453 votos e com a legenda levou\mais
dois vereadores do partido..

.

.

Outro fato que marcou sua trajetória pelo rádio foi
durante as grandes enchentes, onde havia um senhora .

prestes a dar a luz, mas não tinha ninguém para
transporta-la. Bastou Miglioli anunciar 11f rádio que a

Prefeitura providenciou um patrola para o transporte.'\

Assim, Benvindo relembra os velhos tempos da

rádio, em que a comunidade tinha um apreço bemmaior

pelos radialistas do que hoje em dia. "Mas as pessoas
continuam querendo o bem dos locutores. Porque elas
te ouvem e você acaba sendo um membro da família.
Eles dependem de você. Passando a ser querido pelos
ouvintes. Além disso, você começa a defendê-los a partir
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Agricultores volt_arão a estudar
Agricultores poderão terminar o ensimo fundamental através do Projeto Integrar

O Projeto Integrar, que teve início
em 1996 em São Paulo tendo por

objetivo alfabetizar e educar jovens e

adultos, será estendido à população rural
de Gaspar.

O projeto que abrange as cidades de

Blumenau, Indaial, Pomerode e Gaspar
oportuniza aos jovens e adultos uma

volta à escola, pelo qual seus direitos à

educação são assegurados e o saber,
valorizado.

As aulas a serem ministradas serão

voltadas a realidade das pessoas daquele
meio. Para a Secretaria Municipal de
Agricultura e a Secretaria de Educação
estão fazendo levantamento da demanda
dos agricultores e agricultoras
interessados em concluir o ensino
fundamental (até 8° série), ou mesmo

alfabetizar-se.
Tanto o método de aprendizagem

como as avaliações, diferem da maneira
convencional. O Projeto Integrar, que é

.

supervisionado pela CUT(Central Única
dos Trabalhadores) tem um programa
educacional, cujos conteúdos abrangem
principalmente os direitos e-deveres dos
cidadãos.

Os alunos que hoje são em tomo de

130, conseguem uma formação em 12
meses seja para o ensino fundamental ou
para a alfabetização.

"Com mais de 25 anos, desem

pregados ou sob o risco de perder o
empreg-o por causa da pouca escola

ridade, os estudantes trabalham com

Alunos do Projeto Integrar levantando dados estatísticos na CORAB

oficinas de teatro, música, laboratório
pedagógico- e informática, relacionando
comunidade e alunos", comentou a

Coordenadora do Projeto Integrar em
Gaspar, Débora Fernandes.

,De acordo com o Secretário da

Agricultura, Célio Haverroth, algumas
pessoas ficaram encarregadas em

notificar o interesse dos agricultores a

voltarem as aulas, tanto que de açordo
com o Presidente do Sindicato dos
Trabalhadores Rurais, Paulo Schneider,
15 agricultores mostraram interesse em

participar das aulas que iniciaram no

início de 2003.

Atividades
No último sábado, dia 26 de outu

bro, os alunos do Projeto Integrar, parti
ciparam de oficinas intituladas "Conhe
cendo nossa cidade". O objetivo dessas
oficinas é de fazer com que o cidadão

gasparense se intere da geografia e da
história da cidade, passando a conhecer
as atividades que são exercidas pela nos
sa população, seja cargos políticos, pú
blicos ou operacionais.

-

Abertas inscrições para concurso da PM
Estão abertas as inscrições para o

concurso público da Polícia Militar em
Santa Catarina. São 470 vagas para todo
o estado, em que os gasparenses que
tiverem interesse devem se inscrever

para a cidade de Blumenau já que o

Policia Militar de Gaspar pertence ao

10°. Batalhão da Polícia Militar de
. /

Blumenau.
As inscrições, que vão até o dia 20

de novembro podem ser feitas pela
Internetfwww.pm.sc.gov.br) ou nas

organizações da Polícia Militar. O valor
da inscrição é de R$ f5,96 e deve ser

pago no Besc com uma guia DAR. Das
50 vagas destinadas a Blumenau, 47 são

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 1332�0189

para homens e três para mulheres. Duas
ou três pessoas que passarem em todos
os exames podem ser transferidas para
o nosso município.

Podem se inscrever homens e

mulheres que tenham nomínimo 18 anos
e no máximo 26, com altura mínima de
1,65m para homens e 1,60m para
mulheres. Os inscritos que passarem no

concurso farão cursos nos quais serão
abordadas disciplinas como missão do

policial, técnica policial, cultura jurídica,
saúde do policial, antes da atuação como
soldados.

A provas começam no dia 15 de
dezembro com os testes de escolaridade

e vão até o dia 28 de janeiro. O resultado
só será divulgado em fevereiro do ano

que vem.

Seu Creysson I
Neste segundo turno das eleições,

uma uma falhou em Blumenau e teve

que ser substituída por cédulas de

papel. E nomeio da contagem ... VOTO
PARA O SEU CREYSSON. "Certa
mente, este voto traduziu a vontade de
muitos outros eleitores que, insatis
feitos com nosso quadro eleitoral,
desejaram uma alternativa diferente

para votar... Bin Laden também ganhou
um voto.

Seu Creysson II
Édifícil de acreditar como pode um

candidato fictício obter tanta

popularidade. Isto demonstra como

anda a política no Brasil. Era gostoso
assistir a suas sátiras em relação aos

outros candidatos. Talvez houvesse
muito das nossas imaginações em seus

textos. pe qualquer forma, mesmo
tendo perdido o segundo turno,
parabéns ao Seu Creysson, que
conquistou o Brasil, e deu uma lição
nos candidatos que usaram a campanha
eleitoral para fazer denúncias e

terrorismos.

Deu Estrela!
Pela primeira vez na história da

democracia do Brasil, este país será

governado por um partido de esquerda.
Brasília está se despedindo das velhas

oligarquias e aguardando pelo novo

turno que irá ser tomado. Lula terá que
se esforçar muito para melhorar a

situação econômica do Brasil. Por

enquanto, num prazo mais curto,
devemos esperar que o fim das eleições
diminua a enorme especulação
financeira pela qual ° país está

passando, e que o preços comecem a,
nomínimo, pararem de aumentar. Que
esta estrela possa nos dar mais

dignidade e orgulho nos seus quatro
anos de presidência!

FarmáciaCri

Avenida das Comunidades, 160

Agora você poderá continuar seus estudos, da série em que parou
.

Trazendo 11l(/iS novidades para você
'* Nova fase I\' Mais explicações " Módulos sem custo
'" Aulas em grupo "Salas climatizadas .. Uma presença semanal

"

DiSQue farmácIa : 332,051�

• lftf
" ,f.. 1!uder e I

l�pr .... e rec()tfleçtt
Proje.to q" à'astodos os

J

Novas matriculas, diariamente,
durante todo o ano. Conlira!

Educação de Jovens e Adultos ao alcance de todos
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Saiba tudo sobre dores nas costas
/

Um mal que atinge 80% da população brasileira e naínaioria das vezes a prevenção é simples

Inicialmente temos que partir da
anatomia da coluna vertebral, ou

seja, ela é éonstituída por um conjunto
de ossos (vértebras) empilhadas umas

sobre as outras de maneira funcional.
Essas vértebras ligam-se entre si através
dos discos, que são/constituídos de

material fibroso e gelatinoso e das

facetas articulares, que vão permitir a

mobilidade da coluna. Além disso, essa
mobilidade vai depender também da

ação dos músculos e ligamentos. A
coluna vertebral é dividida em quatro
regiões, que são: Cervical, Torácica,
Lombar e Sacro-coccígea.

.o termo "Dor nas costas" se refere a

dores nas regiões cervical, torácica e

lombar. Esta dor também é chamada

principalmente de dor lombar ou

lombagia: Elas atingem cerca de 80% da

população e, em grande parte dos casos,
estão relacionadas à má postura. Pode
mos dizer que cerca de 60 a 80% da

população adulta acima dos 30 anos de
verá se queixar de dores nas costas al

gum dia, sendo que a maior incidência é
dos 35 aos 55 anos. Os sintomas da

lombalgia muitas vezes só aparecem ao

longo de muito tempo, apenas quando o

corpo não consegue mais se adaptar às
posturas erradas.

A dor no início pode ser leve e ir
aumentando gradativamente, porém este

quadro doloroso pode se tornar crônico
e estar sempre presente ou desaparecer
e reaparecer em intervalos variáveis.
Geralmente aparece principalmente pela
manhã e melhora logo após você se

levantar e começar a andar.
Não existe causa única para a dor nas

costas. Normalmente, as causas são

alterações relacionadas ao envelhe

cimento ou a: pequenas lesões associadas
a esforços excessivos, postura inade

.

quada ou problemas no local de trabalho.
Nos últimos anos, verificou-se um

aumento no número de casos de crianças
com esse problema, o que antes era

apenas referido por adultos e idosos.

Hoje, o que está causando as dores nas
costas das crianças são os mesmos

fatores que causam nos adultos, como
por.exemplo: muito tempo na frente do

computador, televisão, pouca atividade

física, mochilas pesadas.

Dores nas costas: uma boa

postura pode resolver

A boa postura é basicamente amelhor'
forma de manter o equilíbrio do corpo,
e este equilíbrio_ permite que todos os

órgãos funcionem com o menor esforço
muscular possível, protegendo as

estruturas de suporte do corpo contra

lesão ou deformidade.
Os hábitos sedentários, a falta de

atividade física, os grandes esforços
físicos em atividades profissionais
pesadas ou repetitivas, posturas
inadequadas, levam à fraquezamuscular
e à frouxidão ligamentar, provocando
sobrecargas à coluna, resultando em dor -Nas primeiras 48 horas de dor pode
e incapacidade. ser adequado usar compressas frias ou

Para conseguir uma postura correta, mesmo gelo, por 5-10 minutos, no local

qualquer exercício que melhore o tono -

. da dor. Quando a dor persistir mais de

muscular (esporte ou o simples cami- 48 horàs, aplicação de calor loca-l por
nhar) contribui para a aquisição de uma meio de compressas ou. uma ducha

boa postura, sendo que a mesma é uma- quente pode aliviar os sintomas;
adaptação de cada pessoa ao seu meio -Durma de preferência de lado com

social e às necessidades e tarefas do seu um travesseiro entre os joelhos;
dia-a-dia..

-

-O colchão deve ser semi-rígido, mais
para o rígido do que para o mole;

-Distribua o peso do corpo sobre os

dois pés quando estiver em pé;
-Pratique alongamentos, de duas a

três vezes por semana;

-Faça exercícios físicos

regularmente, 15 minutos por dia são

suficientes;
-Evite levantar e carregar pesos

exagerados;
,

-Nunca pegue um peso no chão sem

flexionAr os joelhos;

Gravidez;
Postura incorreta / mesma posição durante horas;
Obesidade;

.

Vida sedentária;
Sobrecarga de peso (exemplo: mochilas, bolsas);
Perda de flexibilidade;
Inatividade Física /sedentarismo;
Escorregões e/ou quedas;
Desvios dos eixos normais da coluna vertebral;
Doenças/lesões associadas: hérnia de disco, osteoporose;

lZWt��J_��'tmm;;���W.2mjj®ill.tWmmM]%tfu"t�fii;��;;Wljt��mm �:�
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Dra. Àndrea Caneta Santana
Cirurgiã Dentista eRO 5831

Dr. Vitor/no 'Pantaleãa de-Santana
Especialista em Ortodontia eRO 2786

332-4018

"Caminhadas diárias tendem a manter a pressão arterial estável,
baixam os níveis de colesterol, melhoram a sua disposição para o traba

lho, diminuem a sua tensão emocional e por último, mas talvez o.mais

importante para o seu caso, contribuem para melhorar as suas dores nas
costas. E lembre-se de que a prevenção é o melhor caminho":

-Evite torções do tronco e do pescoço,
como pegar um objeto atrás do corpo ou

segurar o telefone com os ombros;
.

-Sente sempre em cadeiras duras
evitando poltronas macias;

-Evite permanecer sentado sem apoio
para as costas por tempo prolongado;

-Alterne o lado de usar a bolsa, pois
carregar a bolsa sempre de um mesmo

lado pode resultar em escoliose;
-Se estiver acima do peso, procure

fazer uma dieta;
- Tente manter sempre a postura

correta, tanto sentado, deitado <?u em pé;
-Ao andar, fique com a cabeça

erguida emantenha o olhar na horizontal,
com os ombros para trás;

-Opte por sapatos de salto com no

máximo três cm de altura e que sejam
confortáveis;

.

-Tome cuidado ao fazer esforços aos
quais não esteja habituado;

�O�\iDJo.<� 9t1anoe{a Zimmermann
e � Fonoaudióloga
� CRFa - se - 7279

Avaliação e terapia dos distúrbios da linguagem,
fala, leitura, escrita e motricidade oral.

Para crianças e adultos.
ir 332-1433 / 9979-6930

Rua Duque de Caxias, n011 O - 2° piso - Centro - Gaspar - se
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ocial

Cumprimentos para o

aniversariante Eduardo Iunkes
que completou mais um ano de

vida no último dia 25/10. Sua

esposa Suelem e mãe Frida e todos
seus familiares desejam muitas

alegrias e realizações. Parabéns!

As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

Felicidades para Dilma de Souza

que no próximo dia 31/10 estará

completando mais um ano de vida.

Seus filhos Daniela e Diego e genro
Jean, que te amam muito, mandam

um forte abraço pela passagem
desta data.

Um Café com Desfile

promovido pela Catequese da

Paróquia Imaculada

Conceição do bairro Bela
Vista reuniu um grande público
no sábado à tarde dia 23, no
Salão da Paróquia. Parabéns

aos organizadores.

A Wizzard Idiomas promove
para seus alunos a Festa do
/Walloween. Será no próximo
dia 01 de novembro. A Agência
Anjo Azul estará marcando

presença com várias atrações,
.palhaços, mágicas e concursos

de fantasias. A festa inicia as

16h e vai até as 21 h.

A querida Claudete Kôeller .

Koerich, soprou velinhas no

último dia 25 de outubro. Todos
seus familiares desejam muita
saúde e felicidades em sua

vida. Parabéns.

Parabéns a pequena Débora

Frena, filha de Tom e Célia,
que completou 7 aninhos no

último dia 27, domingo.Ela
comemorou seu aniversário

junto de seus pais e familiares
e está muito feliz com a espera
da cegonha de sua mamãe.
Parabéns a você, princesinha,
que é tão linda e especial.

Queremos parabenizar nossa
querida Jaci, pela sua atuação
profissional, seu carinho e bom

atendimento ao público.
Sucesso a você com sua loja
Chica Maria Presentes.

É sempre uma boa opção
de entretenimento, além.
das delicias em lanches

e tira gostos.,

Esperamos Você!

Moda
Mais'culina
e Feminina

332-0B03

Continuamos
atendendo sob
reservas o

tradicional
Café Colonial
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Social I

A bela Tatiane

Borba,
Miss Gaspar

2002, passará
sua faixa para

a próxima eleita

dia 06 de

novembro, na
sala de

Convenções do
Rauls Hoter

Cultura e Lazer
Cinema

Códigos de Guerra

Drama - 14anos

13h45, 16h30, 19h15,22h

Durante a Segunda Guerra
Mundial, no meio da batalha do
Pacífico, dois fuzileiros navais
americanos são designados para
proteger a companhia de Navajo,
que conhece um código secreto

de rádio.

Vídeo-DVD Um ato de coragem Onde Locar!

Umdrama imperdível, em que para
salvar a vida de seu filho que precisa
urgentemente de um transplante
John faz de pacientes e médicos de Argus Vídeo Lida
um hospital reféns na tentativa de Fone: 332-0701
salvar a vida de seu garoto.

.

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

Sonhos, Planos, Fantasias

Um dos maios recentes sucessos

da nossa música sertaneja é o
novo cd Sonhos, Planos,

Fantasias

.da dupla Bruno & Marrone

Onde Comprar!

61r)�?lodó semv tVIi" ...

-c, ,��

O
332-0830

Beleza

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 200

Onde encontrar!

Boca sensualíssima

* Para definir os lábios e evitar que o batom escorra, contorne

com lápis cremoso sempre das extrerninadas para o centro.

* Em seguida, com um pincel com cerdas firmes, aplique o batom
em todo o lábio dos cantos para o centro para uniformizar a cor.Quem esteve em Gasparfazendo uma visita a Sônia e Neide da Spaço

Livre MultiMarcas foi Alexandre Iódice, filho do famoso estilista
Valdemar Iódice, juntamente com o amigo Emerson, que é responsável.-'

pela-supervisão da marca Iódice na região.

* Por fim, reforce a aplicação com mais uma camada de batom,
desta vez com o próprio produto, sem alterar o contorno .

oBoticário

Sempre presente
nos melhores

momentos de sua vida.

332-0235

Multi Marca.
Ruà ·Cel. AnstilrBoo Ramos, :211

Sala 11 - Centro.

Marcas como Iôdice, Vicio,
Diâmetro e outras estão
em nossa loja.esperando

por você!

Fone: 332-2756

ranmas· em I�ril e renda
SliItFã

.

m!4ã-taoa..
"

... .

.,J

Sutiã .�I$jA ene'mJmeAt0

Ym.Iiaun/erir lUJ$SIl fUtdi4tule. e. varlell4tleN
,

'.
tiJ"'eços &:IIpt1'�

ii .1:j,2·845.5
Rodovia Ivo Sllv-elra. 1616 � ao lado do Zoni .. Santa Tere::inha
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,

� Festa no Céu
Uma vez, faz muito tempo, num

lugar especial, todo mundo
.,

�reparava uma festa sem igual.

, Eram anjos, eram santos, trabalhando
sem parar, pois a festa lá do céu era coisa
de espantar.

Foi um anjo, o Serafim, que, em
pedaços de papel, preparou muitos
convites que caíram lá do céu.

>

'Todomundo podia vir, se tiver como
chegar...

.

Batam asas, voem alto, pra festinha

começar!"

"O convite foi bemelaro", comentou
o Gavião. >_

"Quem tem asas pode ir, quem não
tem... fica na mão!"

Urubu, muito animado, afinou seu

instrumento. "Meu violão, meu

companheiro, vou levar com chuva ou

vento!'

Jabuti, que estava perto e chorava,
inconformado, escutando essas palavras,
ficou logo entusiasmado:

>

�'A carona já arrumei! Eu aqui não
fico, não! Vou embora escondido nesse

lindo violão!"

No outro dia, de manhã, começou a

revoada. A Gaivota e a Andorinha, ia
toda a passarada!

Urubu ficou atrás, pois voava

devagar...
Com o peso do violão, foi o último a

chegar!
Quando> o céu estava cheio, teve

início a festança.
Com amúsica dos anjos, todo mundo

entrou na dança!

Sabiá dançou com a Pomba,
Periquito, com a Andorinha.

A Gaivota, com o Tucano, Jabuti,
com uma estrelinha!

Até a Lua' se animou e entrou na

brincadeira.

Dançou samba, dançou valsa, com o

Cisne, a noite inteira!

Papagaio não dançou, preferiu ficar
sentado.

>

Conversava com a Garça e comia
bom-bocado...

A cozinha lá do céu não parou- de
funcionar!

'

Pasteizinhos,
brigadeiros e manjar!

empadinhas,

7"��
>�
Roupas 8Acessórios

Urubu, com seu violão, esqueceu a

própria vida!
Só cantava e tocava, nem lembrava

de comida!
O forró continuou, foi até o Sol raiar.

Jabuti foi pro violão, era hora de
voltar.

Urubu não via ahora de botar os pés
no chão.

Foi descendo, eqúilibrando, com o

peso do violão! >

Mas, nomeio do caminho, Urubu não
agüentou: o violão 'desceu sozinho e no

chão se espatifou!

Jabuti voou pra longe, e ficou
atordoado! Mas seu casco, que era liso,
em pedaços foi 'quebrado!

Deus do céu, lá nas alturas, se,

assustou com o barulhão!
Resolveu prestar ajuda, era grave a

situação!
Num instante catou tudo e emendou

os pedacinhos. Desse modo é que foi
feito novo casco em quadradinhos!

o leite dos

primeiros dias
chama-se colostro.
É o que a criança

precisa
no início da vida.

Jabuti seguiu feliz, com seu casco já
refeito. Num trabalho que até hoje
ninguém pode achar defeito!

FIM

A ... iv'ersários, C6�a'"'itnTOS,
Festas e EvenTOS

E."l Gerar

[4'1) 332·4258 I 8802-8258Rua Amoldo Schramm, 33 • Gaspar. Fon�: 332.5744/332.2104
Rua Cei.Adslliano Ramos, 31&

Centro· Gaspar
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A Hard Days Night no Cinema e em DVD
- / '

-

Filme dos Beatles, lançado em 1964 é restaurado e digÍtalizado com cenas extras e trilha remixada

para shows, programas de TV,
entrevistas coletivas, aviões,
quartos d�hotel e correndo da

perseguição das fãs; Se for

comprar a edição importada, é
bom ficar sabendo, porém: não
há legendas nas entrevistas!
Essa questão torna inconveni
ente o acompanhamento das

fala-s para os que não têm
sintonia - fina no ouvido para

compreender os diversos tim

bres em inglês. E é uma falha

grave numa edição ao mesmo

tempo luxuosa e cara.

O que havia de melhor foi
editado no filme original.
Então há pouco o que ver em

termos de imagens inéditas nos
extras. Entremeando as

entrevistas é po!,sívelver cenas
capturadas por trás das lentes
de Richard Lester. O que
significa a mesma coisa que
está no A Hard Days Night
original, só que vista por outro

Os Extras
A versão collectors é

americana, região 1. Vem com

disposição de legendas - para
o filme - em inglês, e francês.
Chama a atenção logo que se

coloca o primeiro DVD no

aparelho, um trecho de um rude

tape instrumental de estúdio,
no qual o destaque vai para a

bateria de Ringo. Parece

extraído de uma "jam session".

Essa gravação foi utilizada
como trilha sonora para o menu
e é inédita.

Um dos melhores momen
tos é quando GeorgeMartin ex
plica como foi gravada faixa

por faixa para a trilha sonora,

e seu trabalho de mixagem ex

clusivo para a película. Tam
bém é detalhádo como Alun
Owen escreveu o rafeiro - ba
seado em sua convivência de
duas semanas, 24 horas com os

"Bearles, seguindo com eles

ângulo.
Omaking of, aliás, continua
d bri

,. '1
sen o o ngatono para os

colecionadores, já que é p
único que contém o take da

performance de You Can' t Do
j

That completa - e qne resultou
cortado da edição final do
filme. E virou nos anos 60 um
dos primeiros videoc1ipes
(promos) da história, sendo
exibido em programas
televisivos como o de "Ed

Sullivan". O mesmo Making
Of, apresentado pelo baterista
Phill Collins traz como

curiosidade o fato de que o

próprio Phill revela que

participou aos 8 anos de idade,
como um dos extras que
formam a platéia para a

apresentação televisiva que
fecha o filme. Ele aparece em

algumas tomadas incluídas na

edição final. E sem imaginar
que um dia seria famoso.

dizer a verdade.
A versão do DVD duplo é

absolutamente outra. O proces
so de restauração digital im
pressiona de verdade. Não há

distorções, pontos prejudica
dos pela baixa luminosidade ou
granulações.

A imagem é limpa e nítida
- tão nítida que é possível no
tar detalhes como os pequenos
sinais da barba feita nos rostos
de John, George, Paul e Ringo.
Por isso temos-úma versão de
finitiva de fato.

Da trilha sonora, o que se

diz é que foi remixada (ou
reequalizada) e remasterizada.

- Em relação ao que tínhamos.a
diferença marcante está no

stéreo - agora temos vocais em
ambos os lados, ·0 que não

ocorre na versão convencional
do VHS e do antigo DVD. Ali
temos o indefectível stéreo ele
trônico.

Recentemente, uma cópia
anunciada como restau

rada do filme A Hard Days
Nigh "circulou nos cinemas
mundiais. No Brasil, a película
rodou pelas capitais e ainda
vem fazendo um "tour" pelo
interior. Aparentemente houve
uma restauração. No entanto a

imagem ficou estranha,
marrom. Parece sépia, para -t

1

PARABÉNS, PEQUENO ANJO
"

Quando cremos, podemos voar: Quando temos esperança, podemos encontrar
flores por toda a parte".

Quando amamos, percebemos o céu mais perto de nós." (Carlos Carreto).
PÂMELA, <,

Sem nunca ter te visto, nem te conhecido, ou quem sabe cruzado contigo, sem
ter partilhado de alguma alegria tua, bastou saber do teu desaparecimento para
encarnar junto com aqueles que são os teus mais próximos, pais, avós, amigos, o
sofrimento por eles vivido, pois como disse A. M. Lamartine "Os mesmos

-

sofrimentos unemmil vezes mais do que as mesmas alegrias."
Quando li no jornal que tua mãe mantinha uma vela acesa junto ao Anjo da

Guarda rogando pela tua proteção, senti necessidade, comomãe que sou de também
arregaçar as mangas e clamar ao Bom Pai pela tua vida.

Como cristã, nossa arma nessa busca foi a Oração. Organizamos a vigília
-durante todo o dia dos Grandes Anjos: Miguel, Gabriel e Rafad, fizemos a

caminhada até a Igreja de SantoAntônio, o restituidor das coisas perdidas, rezamos,
clamamos e choramos.

Chegaram notícias de sinal que estavas viva e nos reanimamos certos de que a

boa notícia chegaria.
Como faço'aniversário nestemês de outubro, cheguei a pedir que omeu presente

fosse o teu retomo à casa de teus pais, junto à tua irmãzinha e toda a tua família.

Que surpresa, receber na véspera de meu aniversário a triste notícia que cálou
não só a minha, mas a voz de toda uma comunidade, dando espaço apenas ao

choro, à tristeza e à inconformidade.
No dia em que aniversariei, não queria escutar nenhuma notícia pois a tristeza

tomava conta de meu coração.
. Foi quando o telefone tocou, trazendo-me uma mensagem de aniversário.

Esta mensagem dizia que os anjos sofrerammuito por ter que deixar estemundo
e as pessoas que tanto estimavam. Lá no céu estavam inconforÍnados e por toda
lei queriam retomar à terra, junto aos seus queridos.

De tanto insistirem, foi tomada a seguinte resolução: que a cada ano um anjo
desceria à Terra e trocaria a guarda no dia do aniversário.

E, como hoje é o seu aniversário, um novo anjo está trocando a guarda, para
guiá-la e acompanhá-la.

Quando terminei de escutar a mensagem, disse logo: eu até já sei quem é o

meu novo anjo: se chama PÂMELA, pois foi assim que entendi a mensagem que
acabava de receber.

Apesar de ter recebido outras bonitas mensagens, aomeio-dia, voltei a receber

a mesma mensagem.
É Pâmela, tu eras muito especial para

ser apenas um ser humano. Por isso, o
teu iugar já estava reservado para seres

o nosso
" ANJO DA GUARDA ".

No céu também tem jardins. E

quando chega a primavera, novas e

viçosas flores se abrem para exalar o

perfume que transformamilagrosamente
os itinerários do existir.

Sim, porque as flores falam, cantam,
quando possuem raízes. E elas não

morrem jamais, quando eternizadas em
nossas vivências.

As flores elevam sempre que
atravessamos a casca do temporal, quando vamos além da superfície, erguendo os- -

olhos ao Alto.
Não foi o próprio Deus que jogou flores nomundo, namanhã radiosa da criação?
Agora, ao olharmos as lindas flores que enfeitam e embelezam os jardins,

lembhmos que tu és a mais nova e bela flor que embeleza e perfuma o jardim
celestial.

Omundo sorrsmenos àmedida que se afasta de Deus; os homens se entristecem
à medida que voltam as costas aos valores espirituais.

Se não mantemos as janelas abertas para o Infinito, nossa vida empobrece,
horizontaliza-se dramaticamente. Os horizontes se turvam, nosso coração se

esvazia. Mas, a sabedoria da fé nos sacode e nos avisa: quando a vida nos fecha
uma portâ, Deus nos abre uma janela. Quando omundo circundante nos decepciona
e castiga, há sempre um Coração aberto para nos confortar e/acolher CRISTO, o
amigo certo das horas incertas.

PARABÉNS, PEQUENO ANJO, HOJE, DIA 30 É ° TEUANIVERSÁRlO.

o

.:)

v

De nós, recebas as orações.
Dos anjos, dos quais hoje fazes parte, receberás o coro de
"PARABÉNS A VOCÊ ".

Denise T.S.Moritz
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Autógrafos porGervásio Luz
Gervásio Luz estará autografando a reimpressão de seu primeiro livro

O colunista e escritor Gervásio
Tessaleno Luz estará amanhã, às

20h na Livraria Época no Shopping
Neumarkt - Blumenau, para autogra
far o seu primeiro livro, "Rio que pas
sa em nossas vidas", lançado em mar

ço de 2001 e reimpresso pela primeira
vez esse ano.

O livro que contém aproximada
mente 80 crônicas é o retrato do Vale
do Itajaí, onde o autor, descendente de
alemães e portugueses, declara todo o

seu amor pela nossa região. As crôni
cas, que têm sempre uma pitada de

humor, relatam histórias vivenciadas

por Gervásio ou contadas por pesca
dores e freqüentadores de bares em

Blumenau, em Rio do Sul e nas de
mais cidades.

Amante da Bossa Nova, Tessaleno,
que nasceu em Rio do Sul e já morou

em Curitiba e no Rio de Janeiro, é es

critor desde 1964. Em sua longa traje
tória, escreveu para diversos jornais,
entre eles para o Estado e para o Jor
nal de Santa Catarina, porém, a idéia
de publicar um livro veio de amigos
que admiravam o trabalho desse se

nhor, que hoje mostra um grande con

tentamento.

Professor de Língua Portuguesa de
1967 até 1991, hoje ele apresenta pa
lestra nas-escolas falando sobre a Crô

nica, um gênero literário bastante apre
ciado por grande maioria dos leitores.

Crítico por excelência, o autor de
monstra toda sua admiração pela Edi
tora Cultura eMovimento, que lhe deu

Noite de autógrafos da r reimpressão
de "Rio que passa em nossas vidas"

muito apoio e incentivou a publicação
do livro.

Rio que passa em nossas vidas, que
está sendo reimpresso porque teve uma

boa admiração por parte dos leitores,
traz uma visão bem pessoal que o au

tor tem sobre nossa população, nossos
bichos, nossa história. O seu próximo
filho, como Gervásio prefere, deverá ser
lançado em 2003 com o título "Odorico,
um bem amado.

Colagem deAlberto luz - Pessoas que
viram o ltajaí-Açu - virou capa de Rio

que passá em nossas vidas

Áries _ Encontros, reuniões e contatos
sociais estarão altamente favorecidos.
Touro - Amor em alta: alguém de ou
tra cidade poderá balançar o seu cora

ção.
Gêmeos _ É hora de arregaçar as man

gas e ir à luta: batalhe pelas coisas que
deseja.
Câncer _ Você saberá entreter as pes
soas. Na paixão, seja mais persistente.

Leão _ Idéias e planos estarão fervilhan
do. Poderá ter ganhos em negócios.
Virgem _ A família será o seu grande
estímulo no trabalho. Tenha cuidado com
a saúde.
Libra _ Mostre a sua criatividades sem

medo. O astral favorecerá as paqueras.
Escorpião .; Não faça nenhum negócio
no calor da empolgação, saiba avaliar as
propostas.

Sagitário _ Mostre todo o seu gás e boa
vontade. Grandes oportunidades de con
quista.
Capricórnio _ Poderá descobrir um jei
to novo de faturar. Seu amor será corres

pondido.
Aquário _ Na área afetiva, o seu lado

aventureiro vai se manifestar.
Peixes - As parceiras em geral estão
amplamente favorecidas.

"o Na compra -de 4in oouquet de flores,
ou uma cestad'ecaféda mânhil,

. vac�gahfíà Uma telemensa�elTlgtát;s! ..

Mais de lO�OOO Telf�Memagenk com op�ão de é1colha dafilndo múilcal
Cartão (O

Mulher de bigode
"Com mulher de bigode nem o

diabo pode", reza a velha sentença.
Dona Juvência era hipocondríaca

ao extremo.

Não podia ver ninguém tomando
um remédio. Perguntava de chofre:

-Pra que é?
Se lhe dissessem que Camomila

Rauliveira fazia bem ao estômago,
alegando mal-estar, pedia uma dose.

Caso o vizinho estivesse consu

mindo, a mando médico, Sustrate,
implorava, em nome do seu coração,
uma pílula. E seu corpo agüentou
dosagens de medicações para doenças
mis, incluindo unha encravada,
derrnite e unheira.

Um dia, curiosa como toda pessoa
de idade, enxergou uma caixinha de

pastilhas no quarto do neto. Não
resistiu. Passou a usa-las. Acontece

que o garoto, com voz fininha demais

para a idade, tomava hormônios

masculinos, recomendados por um dos
mais renomados, facultativos de
Blumenau.

Não deu outra.

Um mês depois, exatamente, Dona
Juvênia ostentava um garbisi bigode.

Poae?
Moral dos anos 60
Lindolf Bell, após .a Catequese

Poética na paulicéia desvairada (o
movimento completa 30 anos), reuniu
gente que pôde para declamar seus

textos na Biblioteca Pública, em

Blumenau.
Lá pelas tantas, o escritor

preparava-se para viver um de seus

poemas, que contém o verso: "Deus é
um poste, onde os homens vão urinar".

Entra, impávida, no local, Irmã
Glória, enérgica diretora do Colégio
Sagrada Família, com suas alunas,
uniformizadas e com caras angelicais.

O poeta pensou uns segundinhos e

proclamou: "Deus é um poste, onde
os homens vão orar".

(Textos do livro Rio que passa em
nossas vidas, deste escriba, que estará
autografando a la .. Reimpressão
amanhã,. 20 horas, na Livraria Época).

Atendimento: 08:00 ás 12:00 ha
13:30 às 18:30 hs Rua 7 de Setembro, 41. Fone: 332-0550
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Semana tranqüila
Bombeiros e Polícia Rod. não fizeram registros de acidentes graves

44 anos, uma camionete Ford! também não registrou nenhuma

FlOOO colidiu na traseira da ocorrência grave.
moto, provocando o acidente e

evadindo-se do local.
Outro acidente notificado foi

o ocorrido na rua Coronel
Aristiliano Ramos, onde Marli

de Souza, 40 anos conduzia urna

bicicleta que colidiu com uma

moto CG 125 placas LYA5668
de Gaspar, conduzida por
Adilson Muller, de 31 anos,

Marli, que sofrera lesões no

tornozelo direito, foi levada ao

HNSPS.
Semana tranqüila também devolvidos ao proprietário.i.

para o Polícia Rodoviária, que Adilson Luiz Schmitt.

Com
18 ocorrências no pe

ríodo de 23 a 29 de outu

bro, ocorpo de Bombeiros não

registrou nada de muito grave.
Os destaques vão para dois aci
dentes envolvendo motocicletas.
Um deles, ocorrido no último dia
25, envolvendo umamota Honda
CG 125 placasMCP4772 de Bal
neário Camboriú, onde o condu
tor, José Mário Gonçalves, de 26
anos, sofreu lesões leves, sendo
encaminhado pelos homens do

corpo de Bombeiros ao Hospital
Nossa Senhora do Perpétuo So
corro. De acordo com o

caroneiro, Vanderlei Gonçalves,

Assalto

Namadrugada do dia 28, uma
residência no centro da cidade foi
assaltada por um garoto de 16

anos que levou um videocassete,
um aparelho de som e uma

jaqueta. O menor A.C.R. foi'
detido pela PolíciaMilitar na rua
Isidoro Correia, por voltadas 2h
damadrugada, mas por enquanto
os bens roubados não foram

Caso Pamela ainda sem solução
Mais uma vez não pode ser. DIC, Dr. Waldir Padilha, as

Depois dos dois outros assassi- amostras foram encaminhadas
natos ocorridos no início dos para laboratórios, no intuito de
anos 90, a população espera uma comparar com as amostras

solução rápida para o caso retiradas do corpo da menina
Pamela Thays Cunha. Hoje, 30/ Pamela. Padilha diz que estes

10, a garota completaria 10 anos resultados sairão nos próximos
de idade. Desde gue foi achada 15 a 20 dias, mas ele ainda não
no último dia 8, o DIC de Blu- tem uma data certa para esse

menau tem intensificado as in- resultado. Mesmo assim, o DIC
vestigações sobre o crime.

.

continua suas investigações
Na semana passada foram através do Disque-Denúncia. O

retiradas amostras para exame delegado diz que convérsou com
dos quatro principais, suspeitos mais algumas pessoas sobre
do' assassinato da menina Pa- suspeitas de envolvimento, no
mela. Segundo o delegado do caso, mas nada foi dado como

certo. Enquanto aguarda exames,
a população gasparense anda

apreensiva e revoltada. Na
cidade rola muito falatório sobre

pessoas que estariam env:olvidas
'

no caso, pessoas que até agora
são inocentes já que nada ainda
foi provado.

No meio disso tudo uma

noticia boa. Dona Iara Cunha
está grávida de dois meses.

Encontramos dona Iara que nos \

falou sobre a sua gravidez. No
meio disso tudo, a gravidez é um
consolo depois de » tanto

sofrimento.

ESTADO DE SAl��TA CATARINA
SISTEMA INTEGRADO DE MULTAS DE TRÂNSITO
DETRAN-DER-DPRF

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÃNSITO N.388 92/
2002

-

FUNDAMENTADO NOS TERMOS DOART:281, PARÁGRAFO ÚNICO, INCISO
II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL

IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO (S)
ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S) ABAIXO ESPECIFICADO (S), DA
AUTUAÇÃO p&o COMETIMENTO DA (S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA
(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS,
APRESETNAR DEFESAPRELIMINAR OUAINDA INFORAMR O VERDADEI
RO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART 257 PARÁGRAFO 7 DA
MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN.
SENDO PESSOA JURÍDICA O PROPIETÁRIO DO VEÍCULO, A NÃO INDICA

çÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ NAS SANÇÕES DO ART. 257, PARÁGRA
F08;DOCTB.
N°DA
PLACA

AUTO NOME DO PROPRIETÁRIO/
DE INFRAÇÃO CONDUTOR

CÓD.DA
INFRAÇÃO

LZM0179 55842278

ENQUADRAMENTO

MANOEL KOLLER . ..623

691_= CTB 232

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APEESENTAÇÃO DE DEFESA

PRELIMINAR, OU POR SEU INDEFERIMENTO, FICA (M) O (S) NOTIFICADO
CIENTE (S) DA IMPOSIÇÃO DAPENALIDADENOS TERMOS DOART. 282 DA
LEI N. 9.503; DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA
LEI 9.602198), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTOOU, QUERENDO,

� AINDAAPRES�NTAR RECURSO AJARI.
OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA

PUBLICAÇÃODESTE EDITAL.

ILHOTA! SC, EM 13 DE OUTUBRO DE 2002.
AUGUSTO BEDUSCHlNETO
DELEGADO DE POLICIA

,

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO POR INFRAÇÃO DE TRÃNSITON.147 207/
2002

FUNDAMENTADONOS TERMOS DOART 281, PARÁGRAFO ÚNICO; INCISO
II, DA LEI N. 9.503, DE 23/09/97, A AUTORIDADE DE TRÂNSITO, AO FINAL

IDENTIFICADA, NOTIFICA O (S) PROPRIETÁRIO (S) DO (S) VEÍCULO (S)
ABAIXO ESPECIFICADO (S) VEÍCULO (S) ABAIX_O ESPECIFICADO (S), DA
'.AUTUAÇÃO PELO COMETIMENTO DA (S) INFRAÇÃO (ÕES) RESPECTIVA '

(S), PODENDO, CASO QUEIRA, NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS,
APRESETNAR DEFESA PRELIMINAROU AINDA INFORAMR O VERDADEI
RO INFRATOR, CONFORME DISPOSTO NO ART. 257 PARÁGRAFO 7 DA
MESMA LEI, COMBINADO COM A RESOLUÇÃO N. 017/98 DO CONTRAN.
SENDO PESSOA JURÍDICA O PROPIETÁRIO DÕ VEÍCULO, A NÃO INDICA-

.

çÃO DO CONDUTOR IMPLICARÁ NAS SANÇÕES DO ART 257, pARÁGRA-
FO 8, DOCTB.

.

N°DA AUTO
_

NOME DO PROPRIETÁRIO/
PLA€A DE INFRAÇÃO CONDUTOR

CÓD.DA
INFRAÇÃO

Visite
nosso site MAIS UM SERViÇO À COMUNIDADE.

www.jornalmetas.com.br

®1í!JfküiLicúLG;ftúoéi",,0irti Você sabia que o SAMAE/Gaspar
1J.jJ!ítI]jjJ1ltrtJj;1Jil1íj1]jtitr abastece diariamente mais de 12 mil
fnlr rá] Eir: tÊ! (ir: Úíil t�j !in]

[@J üID lliíiHíi'J UillbID

iIIiIIgill
e fique por

dentro das notícias.

estabelecimentos, ou seja, leva para
93% da população de Gaspar um
produto de qualidade proporcionando
mais conforto e comodidade a todos.

SAMAEi
Gaspar

Sinônimo de qualidade e credibilidade.

Especializada em:

Desenhos para estamparia
Fotolitos e negativos

Qua{üfade e preçofaz a diferença
Fone: 332-1638

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 249 • Gaspar

LYG5762
LYM0319
LYS4058
MAC8873

MM0156

54604436A
55275713A

. 54603342A
54604233A

/

5460334lA

ODIMAR FABENY E GILSON FABENY 504
EDELFONSO LOPES FORTES 605
OSMARWANGRADT 605
LAURO ROSA 501

PAULORENATO BARBIERI 605

ENQUADRAMENTO

501 = CTB 162 I

504 = CTB 162 V
605 = CTB 208

TRANSCORRIDO O PRAZO ACIMA, SEM A APRESENTAÇÃO DE DEFESA

PRELIMINAR, OU POR SEU INDEFERIMENTO, FICA (M) O (S) NOTIFICADO
CIENTE (S) DAIMPOSIÇAo DA PENALIDADENOS TERMOS DO ART. 282DA
LEI N. 9.503, DE 23/09/97, E SEUS PARÁGRAFOS 4 E 5 (ACRESCIDOS PELA
LEI 9.602198), PARA, EM 30 DIAS, EFETUAR O PAGAMENTO OU, QUERENDO,
AINDAÁPRESENTAR RECURSO A JARI.

'

OS PRAZOS ACIMA REFERIDOS ENTRAM EM VIGOR NA DATA DA

PUBLICAÇÃO DESTE EDITAL.

GASPAR I SC, EM 13 DE OUTUBRO DE 2002.
-AUGUSTO BEDUSCHI NETO
DELEGADO DE POLICIA

Rua Prefeito Leopoldo schramm, 358 •

•vu,.�
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Trabalhos da Semana Bunge agradam
A Semana Bunge Vida entusiasmou tanto as escolas como também funcionários e a cOJ?1�nidade

, 'E
stou aprendendo como é fácil,
como é bom e como posso ter

uma vida saudável levando tudo. isso
para minha farrulia e amigos". Foi as
sim que Andréia C. Wischewski expli
cou o quanto aprendeu fazendo e apre
sentando seu trabalho para a e semana

Bunge Vida realizada entre os dias 23 a

�5 deste mês. Andreia, junto com Bru
na Testoni, Tatiane da Silva, Carolina
B. Laurentino, João Paulo Till e

Andressa C. Hostins da Escola Básica
.

Zenaide Schmitt Costa apresentaram
um trabalho sobre a maneira correta de
se alimentar, levando em consideração
o tipo sangüíneo de cada pessoa. A pro
fessora do grupo, Bemadate Rasche, co
menta que adorou ver o interesse dos
alunos, e principalmente ver que além
deles muitas outras turmas se e interes
saram pelo trabalho.

Dez escolas da rede municipal e es-
. tadual participaram da 1 a Semana

Bunge Vida. Elas apresentaram temas
como saúde, segurança emeio ambien
te, indicados pela Bunge. Nove escolas
concorreram a prêmios por sua

\
criatividade e modo de exposição.

Postura é muito importante! Este foi
o tema adotado pelo grupo da Escola
Básica Arnoldo Agenor Zimermann.
Juliana Rossi, Vanessa De Brida,
Fernando Ferreira eMara S. Vieira usa-

falar sobre a postura no trabalho e cui
dados com a coluna cervical. A profes
sora Andréa Brame Albuquerque diz

que o trabalho permitiu a troca de in

formação entre os alunos e colegas.
Da mesma maneira foi o grupo da

professora Cristiana Gelowote da Es
cola Básica Ivo D' Aquino; O grupo
montou um trabalho sobre reciclagem,
assunto que, segundo a professora, já
era abordado e feito na escola.

Criatividade não faltou. Os alunos
usaram desde um pedaço de pano preto
com cigarros emaços colados pelo pano
- tudo para falar sobre o mal que causa

o hábito de fumar - até uma roupa de

esqueleto.
.

.

A coordenadora, Maristela Soares,
comenta que foi a primeira vez que a

empresa traz a comunidade e acredita

que esta integração seja de extrema im
portância para a conscientização e tro

ca de informações, complementa agra
decendo a participação da comunidade

que apreciou o evento e também todas
as pessoas que ajudaram na realização
desta primeira edição da Semana Bunge
Vida.

As colocações das escolas premia
das são: Em primeiro a Escola B.
Zenaide Schmidt Costa, com o tema

obesidade, Em segundo, a Escola Frei
Godofredo com Meio Ambiente e

ram de um modo criativo e teatral para- Reciclagem. No terceiro lugar a Escola

Alunos usaram a criatividade para explicar sobre o mal do cigarro e do alcool

INSTALADORA Santa Lúcia LTDA.
ico - Hidráulico -

'e Ferramentas.

I----��--Fone: 397-1069--�
Rua Dr. Nereu Ramos, 1140 - Coloninha - Gaspar. E-mail: mmass@terra.com.br

Ficando em ]O lugar o trabalho sobre obesidade

Dolores Krauss-com Drogas, Alcoolis-

.lf.mo e tabagismo. As escolas receberam
�

1

respectivamente R$ 500,00, R$ 400,00
-

e R$ 300,,00 reais em matérias destina-
dos a escola. ' Dicas comerciais

o Futuro
Encontre em si próprio,
forças para vencer e
chegar ao sucesso

sempre ... porque o futuro
não é o que se teme, o
futuro é o que se ousa.

Amar pode dar certo
Nosso objetivo é ajudar

você a voltar a acreditar em
coisas simples tais como:

amar, namorar, casar,

conversar, acariciar e
acreditar em você mesmo.

A arte de conversar
Você tornará a sua conversa

muito mais fascinante e

atingirámais os seus

objetivos.
Decoração de
cestas de natal

Idéias criativas para você
decorar com originalidade e

Dr. PedroMadalena
Advogado

47 332-5633 (recado e fax)
332-0103 (escritório)
332-0759 (residência)
366-2923 (veraneio)

pedroadv@terra.com.br
Caixa Postal 179

Rua Augusto Beduschi, 12 sl6 - Gaspar

Rua 15 de Novembro, 472 - Centro
Rio do Sul - Fone: (047) 521-3637

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Vereador quer proibi_ção de bebidá alcoólica
Projeto de Lei do vereador Antônio Schrnitt prevê rnultapara postos que venderem bebidas alcoólicas

Os cursos de qualificação viabilizados atingem desde 'confeiteiro padeiro até a

pelo Sine (Sistema Nacional de criação de souvenirs do município'.
Empregos), onde as pré-inscrições foram A população'que já está cansada de
feitas ao longo do ano, não tiveram início esperar pelo início dos cursos, em breve
ainda porque o governo não havia' estará iniciáraos cursono setor de tusimo,
liberado verbas suficientes. artesanato e serviços, porém, os

De acordo com a responsável pelo interessados em cursos na área do
setor de qualificação do município, comércio e da indústria terão de estar

...... ,.

;;;." "" .' ,"vw, .,.,"w; Sabrina H. Pereira, 183 pessoas já fizeram ainda, pois o Ministério do Trabalho só

�i';,r:HfGOU �;�1,�::�::::g;::;:�: !;�i:igl�::,;Eu�ç�:1�
='"';

'�;QVW)r G(b\?ii"';'� Santa Terezinha ser::a���:;:ha
A Associação Comunitária- do bairro A Rua de Lazer, realizada pela Fun-

Santa Terezinha divulgou esta semana um daçãoMunicipal de Esportes, estará acon
balancete dos lucros com a Festa da tecendo nesta sexta-feira, a partir das
Padroeira Santa Terezinha, realizada 16h30min, naRua Geral do bairro Sertão
entre os dias 11 e 13 de outubro. Verde. É um programa do projeto "Cres
/ O presidente da associação, Nelson cendo com Esporte e Lazer" com recrea

Amadeu Reinert, e o tesoureiro, -José ções para crianças, jovens, adultos e ido

Agenor Laurentino, divulgam que o lucro sos através de mini-traves de futsal para
da festa foi de R$45.147,40. jogos na rua, mesas de tênis, orientações

Os itens quemais deram lucro na festa sobre saúde, verificação de pressão, ba
foram as bebidas, roda da fortuna, dança Iões infláveis para crianças, atividades
e a rifa. artísticas e jogos de voleibol.

Vereador diz que jovens compram bebidas e depois saem dirigindo pelas estradas

O presidente da Câmara de Vereado

res, Antônio Pedro Schmitt_ (PFL),
falou no seu pronunciamento na Sessão
Ordinária do último dia 22/10, que quer
o apoio dos demais vereadores e da co

munidade para a aprovação do seu proje
to de lei que pede a proibição de venda
de bebida alcoólica nos postos de serviço

de abastecimento, lubrificação ou lava-
I

gem de veículos e nas conveniências ane-
xas aos postos, isso tudo no horário das
22h até às 6h da manhã.

Antônio diz que tendo em vista os

constantes acidentes nas vias públicas
municipais, estaduais e federais, sem falar
nas inúmeras imprudências decorrentes

do uso indevido de bebidas alcoólicas, a também nos pais desses jovens", diz o

lei cabe perfeitamente para o município vereador na nota.
de Gaspar.

" Essas pessoas estão Acrescenta também que as

despreocupadas com a vida a1heia" diz o conveniências são lojas localizadas junto
presidente em nota ao Jornal Metas. aos postos de gasolina e servem

Este projeto visa na realidade principalmente para urrrlanche do usuário
minimizar, o problema da fórmula - 'ou compra de revistas, pão para a

carro+motorista+álcool - que muitas algazarra e bebedeira.
vezes destrói famílias. Para o vereador, é O projeto de lei do vereador diz que a

inadmissível que no mesmo local onde o punição para os postos que descumprirem
motoristapareparaabastecero-carro,ele a lei será de multa de 10 UFM's

também possa comprar bebidas alcoólicas (Unidades Fiscais do Município), a

que possam torná-lo imprudente.
"

suspensão temporária das atividades da
Admiro os jovens que estão conquistando empresa e a cassação de licença do
o seu espaço, mas precisamos pensar estabelecimento.

Por falta de verbas os cursos

do Sine não ínícíaram ainda

Peças e Acessórios
para Automóveis

* Peças
* Acessórios

* Som
* Peliculas

Rua Itajaí, 355 - Centro - Fone 332-2627
Rua Anfilóquio Nunes Pires, 527 - Figueira - Fone 397-0723

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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14 anos economizando espaço e dinheiro
em seu escritório

Cadeiras operativas
que combinam estética
e modernidade

Cofre
Maciço
Com travas
de segurança,
segredo e fechadura
confeccionados com matéria I de alta
resistência,
proporcionado
o máximo de
segurança

Roupeiros que oferecem
comodidade e durabilidade
Inteiriços ou sobrepostos

Poltrona Diretor
interlocutor armação
em "5", braços
fechados em integral Skin

Veículo Ano Cor Combustível
GMNECTRA GLS 94 Vermelho, Gasolina
KIAlSPORTAGE Comp+couro 97 Azul Diesel
VW/GOL CL 1.6 MI 98 Azul Gasolina
VW/GOL PLUS l000i 96 Branca Gasolina
VW/GOL 16v 4 Portas 98 Branca Gasolina
VW/GOL l000i +ar+dir, 96 Vermelha Gasolina
VW/GOLMI +aq+ldt 97 Cinza Gasolina
VW/GOL GER. TIl + Dir.+L.D.T. 00 Prata Gasolina
VWIPARATI CL i.s +rodas 91 Branca Gasolina
VWIPARATI 16v 4p 99 Branca Gasolina
FIATIUNO ELECTRONIC 94 Verde Gasolina
FIATIUNO EX 4Portas 99 Branca Gasolina
FIATIUNO FIRE 2003 Azul Gasolina
FIATIPALIO EDX Comp. 99 Cinza Estil Gasolina

FIAT�ALIO EDX Comp. - Dir 97 Prata Gasolina
FIATIELBA CSL Completa 4Portas 93 Prata Álcool
FORDIKA GL Zetec +Rodas+CD 01 Branca Gasolina
FORDIESCORT HOBBY 96 Azul Gasolina
GM/CORSAWIND Completo 4Portas 01 Branca Gasolina
GM/CORSASUPERSEDAN 99 Azul Gasolina

Av. das Comunidades, 165. Fone: 332-3237

Compre sua moto com apenas R$ 300,00 de
entrada e o restante em 24 x fixas, Não perca
tempo, você já sabe, para sair pilotando sua

moto na hora, é com Chalico Motos.

CG 125Titan

YBR 125 S. Parto
YBR 125 C. Part.
DREAM 100
HONDABIZ
TENERE
DT 200 (MATO)
KX250cc
CG

ÇGTODAY

www.cancaonova.com

n CANÇÃO'NOVA
100% Evangelização

Ano Valor à Vista
95 2.100,00
96 2.300,00
97 2.500,00
98 2.700,00
99 3.000,00
OO(F) 3.100,00
OO(KS) 3.300,00
OO(ES) 3.600,00
Ol(KS) 3.600,00
01 (ES) 3.900,00
02(ES) 4.400,00
OKm 4.000,00
OKm 4.550,00
98 2.000,00
99 2.800,00
89 5,000,00
94 3.000,00
93 5.000,00
84 1.300,00
94 1.900,00

Obs: Os preços acima relacionados, podem sofrer alterações
conforme taxa de juros no mercado,

Polarização Vertical - Frequência 1084

Bangalô
Imóveis Ltda

Creci 1678/J••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••
VENDE· CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES

BELA VISTA:· Alvenaria com 140,00 m2. 03 dorrnitôrios . Rua Chile- RS 40 mil;
- Alvenaria com 336,00 m2 - 02 pisos - 04dormitórios. Terreno com 1.277,70 m2 - Rua Anfilôquio Nunes Pires - R$ 122 mil;
- Alvenaria - 02 pisos - com 144,00 m2 + alvenaria com 70,00 m2 - Rua Tubarão - R$ 22 mil;
CENTRO:- Alvenaria com 195,00 m2 - semi-acabada - 04 dormitórios, sendo 01 suíte - 'Rua Narcizo Poffo - R$ 70 mil;
- Alvenaria com 192,00 m2 -03 dormitórios, sendo 01 suíte> terreno com 1.097,36 m2 - Rua Frei Solano - R$ 200mil;
- Alvenaria com 220,00 m2 - nova-03 dormitõrios, sendo 01 suíte. Piscina Rua Narcizo Poffo - RS 140 mil;COLONINHA:- Alvenaria com 155,00 m2 - 04 dormitórios • Rua Dr. Nereu Ramos -RS 60mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Inês Baron - R$ 25 mil;
- Prédio residencial- 02 pavimentos - terreno com 920,00 m2 - Rua Dr. Nereu Ramos - próximo centro - RS 90 mil;
- Mista com 97,00 m2 - 04 dormitórios - Rua Pedro Kruuss - RS 20 mil;
- Alvenaria com 100,00 m2 - 02 dormitórios, sendo OI suíte + casa de alvenaria com 70,00 m2 - OI dormitórios - Rua José Lanznaster . R$ 45 mil;'- Alvenaria com 49,00 m2 - nova - 02 dormitórios - Loteamento Gaspareuse. Aceita financiamento;FIGUEIRA - Alvenaria com 95,60 m2 - 03 dormitórios - Rua Manoel Bernardes da Silva - R$ 20 mil + financiamento;
· Alvenaria com 112,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Cereua Delandréu- RS 27 mil;
GASPARINHO· Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dormitõrios , Rua Gelásio Berna- Préx. do Centro - RS 26mil;ILHOTA:. - Sítio com 85.000,00 m2 + casa de alvenaria - 02 pisos - com 612,00 m2 + 05 lagoas e outras instalações - tudo em ótimo estado deconservação - tipo pesque-pague - R$ 250mil;
MARGEM ESQUERDA:- Alvenaria com 255,00 m2 . 03 dormitórios • piscina . Rua Francisco Lenfers - R$ 70 mil;

- Alvenaria com 248,00 m2 - 02 dormitórios - Móveis sob medida - piscina - Rua Rodolfo Ghuuter - R$ Bü-mil;
-

- Alvenaria com 100,00 m2 - 03 dormitórios - nova - Rua Albertina Maba - RS 25 mil;
- Alvenaria com 140,00 m2 + terreno com 932,45 m2 - 03 dormitórios - Rua-Pedro Simon - R$ 70 mil. Aceita troca sítio;- Alvenaria - 02 pisos - 03 dormitórios + piscina - Rua Otacüío Costa - RS 70 mil;
POÇO GRANDE: - Alvenaria com 125,00 m2: 03 dormitórios, sendo 01 suíte + casa alvenaria com 66,00 m2, sendo 01 suíte - Rua Henrique Thon·RS65mil;

_ '

_B.SANTA TEREzINHA:· Alvenaria com 100,00 m2 + galpão com 60,00 m2 - terreno com 2,088,00 m2 - Rua Jacob Junkes - RS 65 mil;- Prédio de alvenaria com área total de 672,00 m2 - Rua João BeJannino da Silva, sendo: térreo: sala comercial; 10 andar. apartamento com 03dormltõríos, sendo 01 suíte + piscina - RS 180mil;'
- Alvenaria com 190,00 m2 - 02 pisos - 05 donnitórios - Rua
Luiz Alves - RS 50 mil. Aceita troco casa menor valor;

- Alvenaria com 130,00 m2 - 02 dormitórios - Rua Alexandre Amorim da Silva - RS 22 mil;
- Alvenaria com 96,00 m2 - 03 dormitôríos- Rodovia Ivo Silveira- RS 38 mil;

- Alvenaria com 200,00m2 - 03 dormitórios, sendo O 1 suíte - Rua Joaquim Silvino da Cunha - RS 55 mil;B. SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 135,00 m2 • 03 dormitórios + móveis sob medida (novos) - Rua Oriente· RS 50 mil;-Apartarnento Residencial Arco Íris- 03 dormitórios, sendo OI suíte- Rua XV de Novembro - RS 45 mil;
• Alvenaria - nova - com 120,00 m2 - 03 dormitõrios - Rua Ignês Hilária Sehneider - RS 55 mil;
� Alvenaria com 310,00 m2 - 02 pisos - 04 dormitórios, sendo O 1 suíte - Rua Angelina Motter - RS 37 mil;

VENDE· TERRENOS
BELAVISTA:- Rua Bernardino A Souza com 435,00 m2 • RS 15 mil;
• RuaAnfilóquio Nunes Pires> ao lado do Paraíso dos Pôneis - Com 2.589,70 m2 • RS 65 mil;

• Rua Bolívia • Lot, Mirante do Vale com 312,50 m2 - RS 8 mil;
GASPARlNHO:· Rua Monte Carlo • próximo ao centro - com 1.240,79 m2 - RS 40 mil;
- Sítio com 66.000.00 m2 + casa de alvenaria - lagoa - Rua João Matias Zimmermann - RS 66mil;
• Sítio com3Ll95,OO m2 + casa de alveoaria, açude e campinho de futebol de areia- Rua da Santinha - RS 28 mil;MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com 300,00 m2 • RS 6.500,00;

- Loteamento Esperança - vários lotes com financiamento direto;
• BR 470 - Fundos • com 1.300,00 m2 • RS 25 mil;
· RuaNo",", Mônica Sabel- Fundos- 1.698,03 m2 • RS 35 mil;
• Rua Lagoa Vennelhn com 565,50 m2 • RSI2 mil;
CENTRO:- Loteamento São Pedro com 421,IJ m2. RS 17 mil;
• Morro do Samae com 969,72 m2 + casa mista - RS 65 mil;
- Rua ltajaí com 1.800,00 m2 + casa mista com 03 dormitórios - RS 42 mil. Aceita carro e/ou apartamento em Itapemu;BAIRRO SANTA TEREZINHA - Rua Ivo Testoni com 364,00 m2 - RS II mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO - Rua Sete de Setembro com 1.401,18 m2 - RS 200 mil;COLONINHA:· Rua Silvio João Zimmennann com 356,50 m2 - RS 9 mil;

-

• RuaAmoldo Kocbcom46I,46m2 - RS 15 mil;
• Rua Juvêncio José dos Santos com 452,80 m2 - RS 12 mil;
• Rua Juvêncio José dos Santos com 7 10,01 m2 - RS 9 mil;
• Rua Frei Canfziocom519,54m2-RSIJ mil;
• Loteamento Gasparense • vários lotes de RS 10,000,00 até RS 13.000.00 com fmanciamento direto em até 60 meses;• Rua Olga Bohn com 480,74m2. RS 10mil. Com Financiamento;
ROD, JORGE LACERDA:· Terreno com 3.397,00 m2 - em frente ao Ginásio de Esportes João dos Samos- RS 35 mil;
Av. das Comunidades 310 - Sala 202 - Centro - Gas ar - Fone: 332-1074
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ESTADO DE SANTA CATARINA! PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Gaspar! 2a Vara
Avenida Deputadõ Francisco Mastella. s/n°, Sete de Setembro, . /

Juiz (a) de Direito: Ana Paula Amaro do Silveira

Escrivã (o)Judicial: Ivete Trapp Dirksen
EDITALDE CONVOCAÇÃO DE JURADOS-TRIBUNALDO JÚRI

.

Espécie e Numero do Processo: Ação Penal- Júri, 025.01.003013-6
Vitima: Ediane Carvalho
Réu preso: Márcio Liz Correia dos Santos

Julgamento: Local: Câmara de Veradores de Gaspar, Se. Situada naAv�
das Comunidades. 133, Gaseie, Gaspar SC -Data: 12/12/2002 - Horário:
09:00 horas.

Descrição: Sessão Ordinária tribunal do Júri.

Jurados
1 Luizita Maria Pamplona Schneider; 2 Cleonice Henrique da Silva; 3

Juliano André dos Santos; 4 Carlos Alfredo Schmitt; 5 Renato Sbelardo

Beduschi; 6 Sany Donald da Silva; 7 Walter Beduschi; 8 Carlos Francisco
Bornhausen; 9 Evandro Assis Müller; 10 Elizabete Schmitt Zimmermann;
11 Luiz Mário da Silva; 12 Jacó Francisco Goedert; 13 Aristides Martina;
14 Orlando da Silva Júnior; 15 José Salvador; 16Mayta GayaMaçaneiro;17
Bernardo Wust; 18 Ezeli Emilio Paulo; 19 José Geraldo de Oliveira; 20
Nilton Dalcastagne; 21 Aurino de Souza.

Por intermédio do presente, os que virem ou dele conhecimento tiverem,
e os eventuais interessados, em especial as pessoas acima identificadas,
jurados sorteados para comporem o Conselho de Sentença da Sessão
Ordinária do Tribunal do Júri descrita na parte superior deste edital, ficam
cientes de que, neste juízo de Direito, tramitam os autos do processo
epigrafado, bem como INTIMADAS para comparecerem no local data e

horário fixados, a fim de tomarem parte da aludida sessão, sob pena de
multa a ser imposta de conformidade com a legislação presente edital, o
qual será afixado no local de costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Gaspar (SC), 08 de outubro de 2002.
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Serviços
ESCOLA DE

INFORMÁTICA

Admite professor com urgên
cia para Gaspar e Blumenau.
Inf.9123-1127.

Diversos

Vende-se - Uma esteira elé

trica. Inf. 332-0424.

. Vende-se - Uma TV de
20"Panasonic, com antena

parabólica, ou troca-se por
material de construção. Inf.
pelo telefone 332-9302 com

Luiz ou Elizabete.

Imóvel/Aluguel

....-----

Vende-se ou troca-se por sí

tio, uma casa no bairro

Coloninha, na rua Maestro
-

Egon Bohn, 542. Valor a com
binar. Inf. 332-5109 com José.

Vende-se Um terreno com

casa, contendo 2.0oom2. Va
lor R$ 30.000,00. Inf. 332-
3725 com Cláudio.

VENDE-SE
Uma casa de dois pavi-

.

mentos. A parte de baixo é
omércio com cancha de
bocha. Em cima dois quar
tos, uma suíte, uma sala,
uma cozinha e lavação.
Também tem varandão.
Ponto de ônibus em fren
te. Localizada no Gaspar
Alto. Inf. 332-5830 ou

9113-1585 com Valder.

V&�DE-SE

Uma casa de madeira e uma

semi-acabada dematerial, lo
calizadas no bairro São Pedro,
Rua Augusto dos Santos 91.
Telefones para contato 397-
1349 ou 9112-4158 com An
tônio.

VENDE-SE

Uma casa de alv:enaria no
bairro Margem Esquerda
próximo ao Auto Posto

Gaspar. Aceita-se carro no

negocio. Valor .R$
12.000,00. Inf. 332-9750
com Roberto

1I\iMt__,w

Terra UJ.
M·

'" •
.. IJ.J

lea, "'ulOS
enotídas.

. terra

Assine o

Jornal Metas
332-1620
332-9079

Fone: 332-3527

ALUGA-SE

Salas comerciais rua

Eurico Fontes, 89 Centro -

Gaspar. Trata-se de salas

novas, com ótimo acaba

mento, banheiro individual
e etc ... Tratar pelos Fones

(47) 332-0310/9975-7540

Aluga-se - Apartamento com
um quarto, localizado no

bairro Santa Terezinha. Infor

mações pelo fone 332-0424

comWilson.

Aluga-se - Galpão com dois

pisos, medindo 800m2, em
fase de construção. Localiza
do próximo à Associação da
Lince. Informações pelofone
332-2649 ou 9973-6359 com

Jean .

Aluga-se - Uma kitinete na

Rua Coronel Aristiliano Ra

mos, fundos daKi Loja Infan
til. Informações pelo fone
332-0498.

Veículos

Vende-se - Camionete S 10-
diesel - branca, ano 97, ro
das esportivas, estendida,
completa. Informações pelo
fone 332-2649 ou 9973-6359
com Jean Carlos.

Vende-de- UmamotoDr 200

pronta para trilha, ano 94. In
formações pelo fone 9973-
6359 ou 332-2649 com Jean.

Breitkopf - Vendo
Consórcio Breitkopf contem
plado, CG Titan 2003, carta
de crédito R$ 4.320,00. En
trada de R$ 3.000,00 e assu

mir 20 parcelas de R$ 89,27.
Informações pelo fone 9991�
6385, 332-4305 ou

jayson@globo.com

VENDE-SE

Escort 95, 1.0. Valor R$
3.500,00 de entrada mais 22

parcelas de R$ 260,00. Infor
mações com James pelo. fone
332-3080 ou 332-2133.

Rádio Sentinela do Vale
" . Freqüência 1460 Khz - Onda Média
RADIO SENTINELÃ - AM - Gaspar - com 88% de audiência no município é imba-

. tível. Vai mais longe. Agora atinge todo o Médio Vale, o Delta do Rio Itajaí e as concor

ridas praias do litoral-centro-norte catarinense. Em Gaspar, a Rádio Sentinela-AM per
manece de plantão há quase meio século, sempre em primeiro lugar com elevadíssimos
índices de audiência.

.

Seja você mais um a beneficiar-se da penetração daRádio Sentinela - utilizando-se de
seus serviços.
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Empresa realiza curso de salvamento
Univali traz americanos para a realização do curso. Alunos ,professores do CTTMar e Bombeiros participam
A empresa norte-americana K38

Water Safety realiza, entre os dias
12 e 15 de novembro, um curso de resga
te e salvamento voltado para salva-vidas
do Corpo de Bombeiros, estudantes e pro
fessores do Centro de Ciências

Tecnológicas da Terra e do Mar

(CTTMar) da Univali.
A intenção da empresa, da Univali e

da corporação é aprimorar os já tradicio
nais Projetos de Gerenciamento e Segu
rança nas Praias, que nesta temporada
entram em sua nona edição, e o Projeto
Golfinho, em sua quinta edição.

Segundo a proprietária da K-38,
Shawn ABadia, o curso proporciona trei
namento de bombeiros e salva-vidas em
resgate e salvamento com jet skis em

águas abertas e fluviais, abordando temas
como: operações noturnas, exercícios em
grupo, cenários emanipulação de vítima

inconsciente na prancha de resgate.
A empresa K38 Water Safety chegou

ao Brasil por intermédio do acadêmico
do curso de Oceanografia da Univali,
Marcelo Ulyssea, que atualmente traba
lha nos Estados Unidos como instrutor do,
curso de resgate para salva-vidas, bom
beiros, mergulhadores, policiais, milita�
res daMarinha e surfistas de ondas gran
des. Marcelo conta com um projeto de

aquisição de seis jet skis 4 tempos para
montagem de um centro de treinamento

para salva-vidas em Itajaí. "Este equipa
mento serviria, também, para patrulha e "

segurança dos municípios adjacentes du
rante a temporada, bem como seria

disponibilizado para os pesquisadores do
CTTMar como embarcações de apoio",
revela Ulyssea.

O curso acontece na sala 104 do blo
co 20 do campus de Itajaí e é aberto a

PREFEITURAMUNICIPAL DE GASPAR

LEI Nº 2.249, de 24 de setembro de 2002.
FICA O PODER EXECUTIVO OBRIGADO A DESENVOLVER AÇÕES

PREVENTIVAS CONTRA DOENÇAS BUCAIS, ATENDENDO AO PROGRAMA DE
SAÚDE BUCAL CÓM ESCOVAÇÃO DENTAL SUPERVISIONADA NOS

ESTABELECIMENTOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL, NAS
CRECHES E UNIDADES PRÉ-ESCOLARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o .sanciono e

promulgo a seguinte Lei:
Art. 12 Fica o Poder Executivo autorizado a incentivar o Programa de Saúde Bucal,

com escovação dental diária supervisionada, para todas as crianças que freqüentem a
rede municipal de ensino fundamental de 1 ª a 4ª séries, as creches e as unidades pré
escolares de responsabilidade do Município, durante o período escolar.

§ 1 º A escovação dental diária supervisionada será efetuada logo após a merenda, em
cada turno de freqüência do estabelecimento de ensino, sob a coordenação dos professores.

§ 2º A escovação dental diária supervisionada será executada pelas próprias crianças
de faixa etária acima de dois anos com orientação de seu responsável e as crianças com
faixa etária inferior, receberão a escovação ministrada por seu responsável, na ocasião da
escovação.

§ 3º A aplicação de bochecho com flúór 0,2% realizar-se-á semanalmente nos

estabelecimentos de ensino.
. Art. 22 A implantação, a supervisão e as orientações iniciais da escovação dental diária
supervisionada caberá aos profissionais do Departamento 'Odontológico da Secretaria
Municipal de Saúde, através dos responsáveis pelas crianças, nos estabelecimentos citados
no art. 1 º desta Lei

Art. 32 São componentes do material para a escovação dental diária supervisionada:
.

I - uma escova dental';
II - creme dental.

,

Parágrafo único. Os componentes serão fornecidos pela família de cada criança junto
do material escolar adquirido no início de cada ano letivo.

Art. 42 Para as 'crianças de comprovada carência financeira, determinada pelos
responsáveis dos estabelecimentos de ensino, o material da escovação será fornecido,
gratuitamente, pelo Poder Público, através da Secretaria Municipal de Saúde e Assistência
Social.

Parágrafo único. Fica proibida a .cornercíalização de produtos cariogênicos nos
estabelecimentos escolares.

Art. 52 Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação revogadas as disposições
em contrário.

Gaspar, 24 de setembro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

LEI Nº 2.248, de 18 de setembro de 2002.
DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICAA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO

RESIDENCIAL VILA ISÁBEL E RUAS ADJACÊNCIAS.
O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono e

'promulgo a seguinte Lei:
Art. 12• Fica declarada de utilidade pública a Associação de Moradores do Residencial

Vila Isabel é Ruas Adjacências, sociedade civil de caráter representativo, reivindicativo e,

beneficente.

bombeiros, salva-vidas e acadêmicos do
CTTMar com certificação internacional
de operador de embarcação de resgate e

salvamento. Haverá alojamento aos pri
meiros 24 inscritos, ao custo de R$
300,00.

Art. 22• À entidade beneficiada com a presente Lei são conferidos os benefícios previstos
na legislação vigente.

Art. 32• Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário.

Gaspar, 18 de setembro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

LEI Nº 2.247, de 18 de setembro de 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A PRORROGAR O CONVÊNIO FIRMADO COM

A POLíCIA CIVIL E MILITAR PELO PRAZO DE 90 DIAS.
O Prefeito do Município de Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono

e promulgo a seguinte Lei: -,

Art. 1 º. Fica o Poder Executivo autorizado a repassar os recursos previstos no convênio
com a Polícia Militar do Estado de Santa Catarina e a Secretaria de Estado da Segurança
Pública, firmado em 01 de julho de 1997, a partir de março de 2002 até junho de 2002, nos
termos estipulados no referido convênio.

.'

Art. 22• Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário.

Gaspar, 18 de setembro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI
Prefeito Municipal

LEI Nº 2.246, de 18 setembro de 2002.
DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA O CTG TROPEIROS DO RIO GRANDE

- MUNiCíPIO DE GASPAR.
O Prefeito do Município de.Gaspar,
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono

e promulgo a seguinte Lei:
Art.12• Fica declarado de utilidade pública o CTG Tropeiros do Rio Grande- Município

de Gaspar, sociedade civil de caráter educativo e cultural.
Art. 22• À entidade beneficiada com a presente Lei são conferidos os benefícios.

previstos na legislação vigente.
Art. 32• Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições

em contrário. '

Gaspar, 18 de setembro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal

LEI Nº 2.245, de 18 de setembro de 2002.
AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A DOAR VEíCULO À CONFERÊNCIA

VICENTINA.
O Prefeito do Município de G'aspar
Faço saber que a Câmara Municipal de Vereadores aprovou o projeto, eu o sanciono

e promulgo a seguinte Lei:
Art. 1'.. Fica o Poder Executivo autorizado a doar à Conferência Vicentina um veículo

marca/modelo WW/Gol CL 1990/1990, à gasolina, placa LWZ 5558, Renavam 553199269,
nas condições em que se encontra.

Art. 2'.. A presente doação tem por finalidade oferecer apoio ao cumprimento do
convênio firmado com a entidade na prestação de serviços de saúde.

Art. 3'.. Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as disposições
em contrário.

Gaspar, ia de setembro de 2002.
PEDRO CELSO ZUCHI

Prefeito Municipal
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Novos governantes
Esperamos que com as novas

administrações o esporte não

fique esquecido.

finalmente

c

Atletas serão batizados
Depois de participar do exame, atletas terão cerimonia para troca de cordões.

Aproximadamente 60
alunos da Associação

Esportiva de Capoeira de

Gaspar, estarão participando do
10 Batizado e troca de cordões.

Para chegar ao batizado, os
atletas foram submetidos a um

Parece que finalmente vai

acontecer a eleição para a

presidência do Clube Atlético exame no último sábado, onde

Tupi. Segundo fontes ligadas ao os alunos aprovados par

esporte, um grupo de pessoas ticiparão da cerimonia.

aguardava o resultado das É no batizado que os alunos

eleições ao governo do estado inciantes recebem seu pri
para decidir a candidatura à meiro cordão (verde) de
presidência. Com isto pude capoeira na presença dos
entender qu� a nova diretoria mestres. Até o 30 cordão o

terá apoio do governo do estado. exame acontece de 6 e m 6
Esperamos que sim, alguém tem meses, depois disso segue
que investir no esporte, como outras normas.
não faz o municipal, que faça o Para o batizado será
estadual. formada uma grande roda, com

a participação de capoeiristasEscolinha do Tupi de várias cidades de Santa
A Escolinha do Tupi está Catarina e convidados do

enfrentando problemas finan-
Paraná.

ceiros para continuar com os
. . ._

trabalhos com as categorias de
.

Segun�o Joaclr.Centunao.' o
base. Tentando encontrar uma Cabeça, mstrutor de capoeira

saída, a diretoria lançou um
da Associação Gasparense, o

bingão. Colabore! Veja matéria evento serve para integrar os
na última página. Informações
através do telefone 332-3597.

fábio é destaque
O goleiro Fábio do Juvenil do

Tupi, vem a cada dia
destacando-se mais, com a

proposta de voltar para o Avaí,
de Florianópolis. O goleiro se

encontra desde segunda-feira
fazendo testes no Cruzeiro de
Belo Horizonte. Quem conhece
sabe que o garoto tem futuro.

Suíço
Será no dia 09 de novembro

na sede da Sociedade

Gasparinho, a decisão da Taça
Lance Esporte de Futebol Suíço.
Além das finais -haverá jogos
preliminares. A decisão do
terceiro lugar está marcada para
às 15 horas e às 16 horas a final
entre Frios Schmitt e Ciro!Jacó!

. BateriasWM.

Vários atletas estarão recebendo seu primiero cordão na cerimonia no João dos Santos

adeptos da modalidade, que capoeira há 5 anos em Gaspar. da Associação Esportivl'de
desenvolve a cultura e o Hoje a sede da associação é na Capoeira de Gaspar será neste

estimula
_

o jovem a Rua São José, fundos da sábado,apartirdasl4horasno
participação do esporte. Farmácia São Pedro. Centro Integrado de Eventos

Cabeça ministra-aulas de O r Batizado de Capoeira Prefeito João dos Santos.

da Associação Gasparense de CopaMalwee os, pilotos Carlos
Bicicross, JoséRiffel, Leandro Venske, -Roberto dos Santos,
é uma das promessas gaspa- Edson Casaril, Giovane dos
renses para a próxima tem- -Santos, Ariel Pereira, Cristian
porada. Rodrigo RiffellPito- Ferrettti, José Reinert, Gean
kinho Malhas!Areias Schramm Pereira, Marcos EduardoAlves,
mesmo participando de apenas. Camila Cecom e Cristina

Corrida da
Oktober

Júnior Pereira conquista título no bicicross
.

Depois da última etapa da

copa Malwee de Bicicross
realizada no último final de
semana na cidade de Jaraguá do
Sul, o piloto gasparense Júnior
Pereira consagrou-se campeão
da competição.

Correndo na categoria 25 +,
Júnior credita sua vitória ao

bom trabalho- da equipe gas
parense, "temos uma equipe
mui to boa e podemos trazer

.muitos títulos para Ga-spar",
avalia o piloto. Júnior ocupa a

2a posição do ranking estadual.
Pela categoria Boys 6 anos,

Leandro dos Santos, de apenas
5 anos, foi o 30 colocado da

competição. Segundo o diretor

O Bela Vista promoveu, no
último domingo a Corrida da
Oktober. Com o percurso de
7.200 metros no masculino e

6.000 metros no feminino, a

prova foi disputada na pista
interna do clube, totalmente

3 das 5 etapas ficou com o 20 Pereira. Logomais, às 20 horas, reformada e agora com ilumi-
lugar da categoria Boys 7 anos, a Associação Gasparense de nação.
uma categoria acima da sua. Bicicross se reúne na sede da ' No geral masculino, a vitória
Segundo o treinador de Ro- Associação Atlética/Banco do foi do blumenauense Valdivino

drigo, a decisão de participar de Brasil para confirmar as Alves, seguido dos blume
uma categoria acima serve para, inscrições para a 5a Etapa do nauensesDiogoAlves eEvandro

treinamento e amadurecimento Campeonato Estadual que será Silva. A vitória do feminino foi

do piloto. realizado no próximo domingo da atleta de Camboriú, Marilena

Diogo Cecom ficou com o na cidade de Joinville. Pená, seguida de Ana Carolina
da Silva do Bela Vista Country30 lugar da competição, f Lucas Maiores "informações atra- Club, a terceira colocação ficoudos Santos ficou em 40 lugar. vés dos telefones 397-1276 ou
com outra atelta do Bela Vista,

Também participaram da 9�04-7690. Gladys T. Vieira.

fone:

(47) 332·5123
Rua Duque de Caxias, 1 O
SI. 04 - Centro - Gaspar
(ao lado da Status Modas)
arte.grafica@terra.com.br

Cartões de Visita - Convite� - Panfletos - Calendários
Bolsas - Impressões - Encadernações - Plastificações
Transparências - Etiquetas - Cópia Colorida - XeroxPreços a partir de:

Cartão de Visita Sacolas Panfletos Calendários
, R$10,00 cento R$ 40,00 cento R$ 20,00 mil. R$ 45,00 cento
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Tupi, em boa fase, enfrenta problemas.J

Líder da chave na Taça Santa Catarina, a escolinha do Tupi enfrenta dificuldadas fora de campo

Anderson comemora o gol com o técnico Celso Nicodemos
. .

A· Escolinha do-Tupi fez os jogos da Jogando pela categoria Juvenil,
.

última rodada da Taça Santa' encontrou mais dificuldades paravencer
Catarina de .Futebol Menor na última o adversário pelo placar de 2 a 1.
sexta-feira à noite, no Estádio Carlos Além de um adversário forte o Tupi

. Barbosa Fontes, quando' recebeu o teve pela frente um gramado muito
América E C., da cidade de Brusque. prejudicado pela chuva, o que dificultou

Com bons resultados na competição, em muito o nível da partida. O primeiro
oprimeiro jogo da rodada foi na categoria gol da partida foi do Tupi com João no

infantil.onde oTupi derrotou o América segundo tempo. O América chegou ao

pelo placar de 3 a O, com gols de empate minutos depois.
Schramm, Billy e Anderson. Faltando' 5 minutos para o final da

Para Billy, autor de um dos gols do partida, depois da cobrança do escanteio,
Tupi, a participação da equipe está boa o zagueiro Marcelo, de cabeça faz o gol
mas tem que melhorar para a Segunda da vitória da equipe do Índio.
fase, "Terminamos em primeiro; mas Com o resultado a equipe gasparense
ainda faltam alguns acertos para a terminaa primeira fase em segundo lugar,
segunda fase 'que já fica mais difícil", atrás apenas do Brusque EC ..

declara o jogador. .

Para Marcelo, autor do gol da vitória,
Para Celso Nicodemos, treinador da a chuva prejudicou muito O jogo: "Além

equipe, o resultado só confirma o bom da chuva tivemos um adversário forte,
desempenho dos garotos, "Começamos a mas acredito que a equipe ainda tenha

competição com uma derrota, o grupo deu muito para apresentar na próxima fase".
a volta por cima e ficamos em primeiro", Celso Nicodemos pretende dar mais
declara Celso. Com o resultado o Tupi ênfase ao trabalho tático nos treinos que
terminoú com 5 vitórias e 1 derrota na antecedem a próxima fase, "Ainda falta
primeira fase, sendo o primeiro da chave. mais aproximação de alguns jogadores

AUTO ESCOLA
'1

. Siena 2001 Ford Ka 2002
,Qualidade e bem serviço!

nas jogadas de ataque", avaliaCelso. Hoje para despesas de arbitragem e transporte
deve sair a tabela da próxima fase da para jogos fora de casa, treinador e

competição, que deve iniciar neste massagista, alem de outras pequenas
sábado. Nas próximas partidas, o' despesas, tais como farmácia e lavação
treinador não poderá contar com o goleiro de material.
Fábio que se apresentou ao CruzeiroE.C. Sem patrocinador e sem colabo
de Belo Horinzonte, na última segunda- radores a Escolinha lançou um bingão
feira, onde passará por uma avaliação. que será sorteado no próxima dia 09 de

novembro, "Esperamos o apoio da
comunidade para podermos saudar nossas
dividas e continuar com o trabalho",
esclarece o presidente. O preço da cartela
do Bingão é de R$ 20,00, e concorre no

10 prêmio com R$500,00, no 20 prêmio
com o valor de R$ 1.500,00 e o 30 prêmio
no valor de R$ 3.000,00. Para contribuir
com o Tupi, ou apenas adquirir uma
cartela entre em contato através do
telefone 332-3597, com o professor Celso
Nicodemos.

Situação complicada
Mesmo com a boa atuação em campo,

a Escolinha do Tupi passa por sérias
dificuldades fora de campo. Com salário
do treinador atrasado alguns meses, conta
de luz e água em atraso e o dinheiro para
viagens, a diretoria busc alternativa para
situação..

Segundo Moraci José da Costa, o

Mora, Presidente da Escolinha, a situação
é complicada, "Não temos nenhum
patrocinador, temos que recorrer aos

próprios atletas par apagasas despesas".
Para participarem da escolinhas do Tupi,
os atletaspagam uma mensalidade de R$
15,00 (quinze reais), "Se não fosse isso
nós teríamos mais atletas treinando",
segundo Mora a diretoria busca apoio
para que estes meninos não precisem
pagar para jogar. "Nosso objetivo é dar
esporte para estas crianças, esporte
gratuito e de qualidade". A única renda
que o Tupi tem durante o ano é a

arrecadação do Torneio do IOde maio .

Durante a temporada, a Escolinha do
Tupi é quem paga as despesas de água e

luz do Estádio Carlos Barbosa Fontes,
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Fone: (47) 35+0199
Fax:(47) 354-0939

E-mail: ncamalahs@zaz.com.b.
Guablruba • Santa catarina

Caminhão e

carreta
Ford Cargo 2002
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